
Estratto Rassegna Stampa Assoporti
sabato, 29 gennaio 2022



Assoporti
Associazione Porti Italiani

Ufficio Comunicazione

data

sabato, 29 gennaio 2022

29/01/2022 Corriere della Sera

29/01/2022 Il Fatto Quotidiano

29/01/2022 Il Foglio

29/01/2022 Il Giornale

29/01/2022 Il Giorno

29/01/2022 Il Manifesto

29/01/2022 Il Mattino

29/01/2022 Il Messaggero

29/01/2022 Il Resto del Carlino

29/01/2022 Il Secolo XIX

29/01/2022 Il Sole 24 Ore

29/01/2022 Il Tempo

29/01/2022 Italia Oggi

29/01/2022 La Nazione

29/01/2022 La Repubblica

29/01/2022 La Stampa

29/01/2022 Milano Finanza

28/01/2022 Messaggero Marittimo Redazione

INDICE

Prime Pagine

Prima pagina del 29/01/2022
7

Prima pagina del 29/01/2022
8

Prima pagina del 29/01/2022
9

Prima pagina del 29/01/2022
10

Prima pagina del 29/01/2022
11

Prima pagina del 29/01/2022
12

Prima pagina del 29/01/2022
13

Prima pagina del 29/01/2022
14

Prima pagina del 29/01/2022
15

Prima pagina del 29/01/2022
16

Prima pagina del 29/01/2022
17

Prima pagina del 29/01/2022
18

Prima pagina del 29/01/2022
19

Prima pagina del 29/01/2022
20

Prima pagina del 29/01/2022
21

Prima pagina del 29/01/2022
22

Prima pagina del 29/01/2022
23

Trieste

Propeller Trieste sulla transizione energetica
24



29/01/2022 La Gazzetta Marittima

28/01/2022 Shipping Italy

28/01/2022 BizJournal Liguria

28/01/2022 Corriere Marittimo

28/01/2022 Informare

28/01/2022 Informatore Navale

28/01/2022 Informazioni Marittime

29/01/2022 La Gazzetta Marittima

29/01/2022 La Gazzetta Marittima

28/01/2022 Ship Mag Redazione

28/01/2022 Shipping Italy

28/01/2022 The Medi Telegraph

28/01/2022 The Medi Telegraph

28/01/2022 Corriere Marittimo

28/01/2022 Port Logistic Press Ufficio stampa

28/01/2022 Shipping Italy

Traffici a Trieste, primo scalo su ferro
26

Savona, Vado

Dopo Vado Gateway l' automazione farà il suo ingresso in banchina anche a
Spezia

29

Genova, Voltri

Depositi chimici a Ponte Somalia, Traversi (M5S): «Ecco perché l' area non è
adatta»

30

'J Spring Fashion Show 2022 l' evento di moda e sostenibilità su Costa Toscana
(FOTO)

31

Il TAR ha respinto il ricorso del gruppo Spinelli sulla fusione fra le società
terminaliste genovesi PSA Genova Pra' e SECH

33

COSTA - LA PRIMA SFILATA SOSTENIBILE SUL MARE
35

Fusione PSA-SECH Genova, Tar Liguria respinge ricorso Spinelli
37

Logistica sui treni a Livorno
38

Nuove regole per il noleggio natanti
39

Culmv, oltre 700 i votanti al ballottaggio
41

Noli container Shanghai - Genova stabili ormai da due mesi
42

Ampliamento del porto a ponente, la frenata degli industriali genovesi
43

Porto di Genova, una donna viceconsole dei camalli: è la prima volta nella storia
44

La Spezia

CDP sosterrà la crescita del porto di Marina di Carrara con un finanziamento di
21 milioni

45

La Spezia: nel porto ci saranno forse meno gruisti, ma più figure professionali per
i processi di automazione

46

Da Cassa Depositi e Prestiti 21 milioni di euro per il porto di Marina di Carrara
47



28/01/2022 Shipping Italy

28/01/2022 Messaggero Marittimo Redazione

29/01/2022 La Gazzetta Marittima

28/01/2022 Ansa

28/01/2022 Gomarche

28/01/2022 Shipping Italy

28/01/2022 Messaggero Marittimo Redazione

28/01/2022 Shipping Italy

28/01/2022 Agenparl Please Enter Your Name Here

28/01/2022 Puglia Live

28/01/2022 La Gazzetta Marittima

Riattivato il treno container fra il porto di Spezia e l' interporto di Prato
48

Marina di Carrara

21 milioni al porto di Marina di Carrara
49

Livorno

Tutto (o quasi) che vorremmo sapere sulla Porto 2000
50

Ancona e porti dell'Adriatico centrale

Sequestro 70 tonnellate materiali edilizia in porto Ancona
52

Il primo portale d' informazione delle Marche
53

Il porto di Ancona celebra il ritorno in attività della banchina 22
54

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta

Scilipoti plaude all'accordo Grimaldi Enel X
55

Anche dall' Authority dei Trasporti nuove sanzioni a Tirrenia Cin
56

Taranto

IL COMUNE COMUNICA - Roadshow SMAU Taranto 2022: il Comune di Bari
riceve il 'Premio Innovazione SMAU 2022' per il programma MUVT in bici

58

Roadshow SMAU Taranto 2022: il Comune di Bari riceve il Premio Innovazione
SMAU 2022 per il programma MUVT in bici

59

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia

Dalla Regione Calabria complimenti a Gioia Tauro
60



28/01/2022 Ansa

28/01/2022 Olbia Notizie Redazione

28/01/2022 Blog Sicilia gaetano scariolo

28/01/2022 Shipping Italy

28/01/2022 Blog Sicilia gaetano scariolo

28/01/2022 Siracusa Oggi Gianni Catania

28/01/2022 (Sito) Adnkronos

28/01/2022 Corriere Marittimo

28/01/2022 Il Nautilus

28/01/2022 Informare

28/01/2022 Informare

28/01/2022 Informare

Olbia Golfo Aranci

Sbarca a Olbia con 12kg di cocaina pura per 2 mln, arrestato
61

Sbarca a Olbia con 12chili di cocaina del valore di due milioni di euro: un 55enne
in arresto

62

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni

Fondi europei per i porti, "fuori Siracusa, dentro Gela, Messina e Licata"
63

Catania

Legittimi i bandi siciliani sui collegamenti marittimi con le isole minori
64

Augusta

Porti di Augusta e Catania, via libera ai piani regolatori fermi da oltre 50 anni
65

Porto di Augusta, via libera al piano regolatore fermo al 1963 con l' ok al Dpss
66

Focus

inCruises International celebra il 6° anniversario annunciando importanti
traguardi di crescita e promozioni di dirigenti

67

CLIA, pubblicato il rapporto "2022 Prospettive sullo stato del settore crocieristico"
69

Assonautica: la Navigazione da diporto è un segmento del turismo
71

La compagnia britannica Ambassador Cruise Line ha comprato la nave AIDAMira
73

Wärtsilä chiude il quarto trimestre del 2021 con un valore record dei nuovi ordini
74

Nel 2020 gli imbarchi sulle navi da crociera delle flotte mondiali sono crollati del
-81%

75



28/01/2022 Informare

29/01/2022 Informatore Navale

28/01/2022 Informazioni Marittime

28/01/2022 Informazioni Marittime

29/01/2022 La Gazzetta Marittima

29/01/2022 Primo Magazine

28/01/2022 Sea Reporter Redazione Seareporter.it

28/01/2022 TeleBorsa

28/01/2022 TeleBorsa

28/01/2022 The Medi Telegraph

28/01/2022 The Medi Telegraph

Negli USA i costi di demurrage & detention sono notevolmente aumentati
76

'Cruise Industry 2022 Outlook Report' di CLIA
77

Crociere, mancano 24 milioni di passeggeri
79

Caro soste container, FMC Usa: non è colpa degli armatori
80

Enel X e Grimaldi insieme per il cold ironing
81

'Cruise Industry 2022 Outlook Report' di CLIA
82

CLIA, pubblicato il report annuale '2022 State of the Cruise Industry Outlook'
83

Londra: Carnival si muove verso il basso
85

New York: i venditori si accaniscono su Royal Caribbean Cruises
86

Ambassador non è partita e già compra un' altra nave
87

Cantieri navali, Pechino investe ancora in Europa
89



sabato 29 gennaio 2022 Corriere della Sera

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 7

 
[ § 1 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Fatto Quotidiano

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 8

[ § 2 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Foglio

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 9

[ § 3 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Giornale

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 10

[ § 4 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Giorno

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 11

[ § 5 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Manifesto

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 12

[ § 6 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Mattino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 13

[ § 7 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Messaggero

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 14

[ § 8 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Resto del Carlino

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 15

[ § 9 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Secolo XIX

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 16

[ § 1 0 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Sole 24 Ore

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 17

[ § 1 1 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Il Tempo

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 18

[ § 1 2 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Italia Oggi

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 19

[ § 1 3 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 La Nazione
[ § 1 4 § ]

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 20



 

sabato 29 gennaio 2022 La Repubblica

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 21

[ § 1 5 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 La Stampa

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 22

[ § 1 6 § ]



 

sabato 29 gennaio 2022 Milano Finanza

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 23

[ § 1 7 § ]



 

venerdì 28 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 24

[ § 1 8 9 3 4 1 3 8 § ]

Propeller Trieste sulla transizione energetica

Il 31 Gennaio una video conferenza organizzata con ATENA

Redazione

TRIESTE Transizione energetica, ostacoli e costi: Europa e Italia in bilico tra

rinnovabili, necleare e fossile green è il titolo dell'incontro in programma il 31

Gennaio in video conferenza, organizzato congiuntamente da Propeller Club

Port of Trieste e ATENA. Che la transizione energetica avesse dei costi

importanti è diventato di dominio pubblico in tempi recenti. Lo spostamento

da fonti diverse ma essenzialmente legate a combustibili fossili ad uno a

basse o zero emissioni di carbonio, basato sulle fonti rinnovabili, avrà i suoi

ostacoli in termini temporali ed anche economici. Ad un primo entusiasmo per

la liberazione dal petrolio si è da poco fatta largo la consapevolezza che il

passaggio sarà tutt'altro che indolore. Le fonti rinnovabili costituiscono una

parte fondamentale della transizione. Ma non l'unica. E qui la discussione è

iniziata, a prescindere dalla lentezza con la quale si procede nel mondo, in

Europa ma soprattutto in Italia. Ormai è chiaro sia alla classe politica globale

che all'opinione pubblica internazionale fatto salvo uno sparuto gruppo di

scettici che il sistema di produzione energetica così come è stato creato e

utilizzato finora, necessita di cambiamenti profondi. Pochi dati sono sufficienti

a comprendere l'allarme lanciato in maniera più intensa negli anni scorsi da scienziati ed ambientalisti. L'effetto serra,

che non è un processo innescato dall'essere umano, è il risultato di un sistema per il quale i gas serra trattengono il

calore riflesso dal suolo terrestre, consentendoci di vivere ad una temperatura media accettabile (altrimenti sarebbe di

-15 gradi). In questi decenni (in realtà da più di 100 anni e soprattutto grazie alla Rivoluzione industriale), però,

l'umanità ha esagerato, inducendo un cambiamento climatico per il quale ora bisogna porre rimedio. Secondo la

Nasa, nel 2019 la temperatura media sul pianeta è stata superiore di quasi un grado centigrado ed il riscaldamento

globale rischia di provocare danni incalcolabili. Nel Dicembre 2015, alla COP21 (Conference of Parties) di Parigi, è

stato firmato un accordo internazionale con l'obiettivo di mantenere il riscaldamento globale, entro la fine di questo

secolo, al di sotto di 2 gradi rispetto ai livelli preindustriali, e possibilmente limitarlo a 1,5 gradi. La recente Cop 26 di

Glasgow ha avuto risultati tra l'incerto ed il deludente. I tempi stringono ma la strada non è stata indicata con

chiarezza. Le fonti rinnovabili (eolico e solare su tutti) presentano criticità di non poco conto, mentre non tutta la

politica internazionale è d'accordo nel continuare a sfruttare i combustibili fossili (gas naturale), ma in modo più pulito.

Com'era logico aspettarsi, da qualche mese ha ripreso forza anche in Italia la discussione sul nucleare come fonte

energetica. Il tutto mentre la Germania dopo l'incidente di Fukushima (Giappone) nel 2011 ha deciso di abbandonare

questo tipologia di produzione energetica mentre altre nazioni, anche geograficamente confinanti con l'Italia, se ne

sono dotate già da tempo e si apprestano a costruirne altre. Variabilità

Messaggero Marittimo
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delle fonti rinnovabili, richiesta crescente di energia e costi difficilmente sostenibili in molte aree del mondo

rischiano però di farci chiudere gli occhi davanti alla realtà. Se non ci fosse il nucleare l'Europa sarebbe da tempo al

buio ha recentemente dichiarato Davide Tabarelli, presidente di Nomisma Energia. Qual'è la situazione in Europa

dopo l'avvio della transizione energetica segnata nel Gennaio 2020 dalla Commissione Europea con il piano di

investimenti del Green Deal? Quali sono le reali possibilità di concretizzarlo attraverso le fonti rinnovabili? Perché il

nucleare non può essere una soluzione per tutti i Paesi del mondo? Di tutto quanto precede si parlerà durante

l'incontro Transizione energetica, ostacoli e costi: Europa e Italia in bilico tra rinnovabili, necleare e fossile green.

Sull'argomento informeranno ed esprimeranno le loro opinioni i relatori dell'incontro che saranno: Giampaolo Dalla

Vedova Lloyd's Register South Europe Offshore and Clean Energy Business Development Manager; Giorgio Sulligoi

Professore Ordinario UniTS sistemi elettrici per l'energia; Maurizio Fermeglia Professore Ordinario UniTS principi di

Ingegneria chimica; Marco Golinelli WÄRTSILÄ ITALIA Spa Director, Energy Solutions; Fabio Scoccimarro asessore

regionale alla didesa dell'ambiente, energia e sviluppo sostenibile Moderatore dell'incontro il giornalista Riccardo

Coretti. Alle esposizioni dei Relatori sull'argomento e delle ipotesi correlate farà seguito l'usuale sessione di Q & A e

d'interazione con soci ed ospiti collegati in video conferenza. Come detto, l'appuntamento, in video conferenza su

G o T o M e e t i n g ,  è  p e r  l u n e d ì  3 1  G e n n a i o  a l l e  o r e  1 8 . 0 0 ,  c o l l e g a n d o s i  a l  l i n k

https://global.gotomeeting.com/join/134091149 Per chi intende partecipare, è richiesta la prenotazione per tempo

dando conferma definitiva della partecipazione alla video conferenza entro le ore 12.00 di lunedì 31 Gennaio al solito

indirizzo di posta elettronica propellerclubts@gmail.com oppure a quello della Dott.ssa Maria Braini

maria.braini@libero.it.
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Traffici a Trieste, primo scalo su ferro

TRIESTE I numeri dicono che il porto di Trieste nel 2021 ha avviato un forte recupero sul

primo anno della pandemia: +2,23% i volumi totali, con più di 55 milioni di tonnellate

movimentate. Inoltre, lo scalo giuliano è tra i leader in tema di sostenibilità su scala

continentale: già oggi oltre il 50% dei container e il 41% dei semirimorchi prendono le vie

dell'Europa Centro-Orientale attraverso i servizi intermodali che quotidianamente partono e

arrivano da/a Trieste. Una performance in totale controtendenza rispetto alla media

italiana e di altri paesi europei sottolinea la nota dell'AdSP se si pensa che l'UE stabilisce

di raggiungere per il traffico cargo ferroviario la soglia del 30% entro il 2030, e del 50%

entro il 2050. Tutti risultati che rimarcano la forza dell'operatività dello scalo, nonostante i

numerosi e pesanti ostacoli apparsi lo scorso anno. Tra di essi, non possono essere

sottovalutati gli effetti della perdurante pandemia e le manifestazioni no green pass davanti

al varco IV che hanno limitato l'attività del porto nel mese di ottobre. Nonostante queste

difficoltà, l'esito finale rimane largamente positivo e promettente. Prendendo in esame i

settori merceologici, spicca il dato relativo al general cargo (ro-ro e container), in crescita

del +8,19% con 17.363.451 tonnellate. Nel 2021, il comparto ro-ro ha confermato un

andamento di crescita sostenuta (+25,57%), con 305.804 unità transitate, che indica il

record storico assoluto: l'Autostrada del Mare con la Turchia ha raggiunto 763 toccate (+34%), rispetto alle 569

dell'anno precedente. Per quanto attiene il settore container, il 2021 sconta una flessione del -2,42% pari a 757.243

TEU movimentati. Calo che, come anticipato, risale a molteplici fattori: pandemia, blocco di Suez, aumento dei noli,

difficoltà nel reperimento di TEU vuoti e, ad ottobre, le manifestazioni. Concause che hanno inevitabilmente portato a

ripercussioni negative sul traffico containerizzato. Nel merito, il decremento complessivo dipende in particolare dal

terminal contenitori TMT (-5%) con oltre 652.00 TEU movimentati; al contrario, il traffico container presente sulla linea

dei ferry ro-ro da/per la Turchia ha registrato una variazione positiva del +25,76% con 104.769 TEU. Da notare,

inoltre, che la nuova piattaforma logistica gestita da HHLA PLT, ha accolto alla fine del 2021 la sua prima nave

portacontenitori, inaugurando così il servizio TMX3 di CMA CGM che collega la Turchia e gli scali del Mar Adriatico

con frequenza settimanale. Concludendo l'analisi sul settore container, la sottocategoria TEU pieni ha registrato un

-0,03% (600.911 TEU) a fronte di un -10,62% (156.332 TEU) di TEU vuoti. Inoltre, si segnala il risultato

estremamente positivo del traffico hinterland gateway diretto (+7,16%) con 529.740 TEU (che diventa +9,16% se

paragonato al 2019, anno della pre-pandemia quando il traffico hinterland registrò 485.274 TEU); al contrario della

sottocategoria TEU trasbordati con un -19,24% (227.503 TEU). Appare evidente quindi, che il ruolo gateway di

Trieste è in continua
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crescita sul bacino di mercato europeo. Dinamica chiaramente trainata dall'espansione dell'utilizzo della ferrovia di

questi anni, compreso il 2021. Basti vedere che i servizi intermodali sviluppati da una decina di imprese ferroviarie

attive nel porto e da svariati operatori logistici, aumentano in frequenza e in origine/destinazione quasi completamente

su scala internazionale, sia per i container che per i semirimorchi. Dinamica positiva le rinfuse solide (+5,73%) con

571.791 tonnellate movimentate, mentre le rinfuse liquide, dopo un anno contrastante hanno mantenuto nel complesso

gli stessi valori dell'anno precedente (-0,37%) con 37.426.452 tonnellate. Incoraggianti i dati del traffico via ferro:

Trieste si conferma primo scalo ferroviario d'Italia con 9.304 treni manovrati nel 2021 (+15,13%). L'anno trascorso ci

riserva anche un record sul singolo mese di dicembre per Adriafer: sono stati manovrati 783 treni, si tratta della

miglior performance storica, considerando la serie dei singoli mesi di dicembre. Ringrazio i tantissimi lavoratori di

Trieste e Monfalcone che hanno permesso di ottenere questi risultati in un anno particolarmente difficile afferma il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale del Mare Adriatico Orientale, Zeno D'Agostino. I dati ci restituiscono la

fotografia di un sistema portuale dinamico, in continua trasformazione, sempre meno dipendente dalle rinfuse liquide

e sempre più green. Siamo sul binario giusto soprattutto se guardiamo ai numeri del traffico ferroviario che assumono

particolare rilevanza e appaiono pienamente coerenti con le linee guida in termini di sostenibilità adottate dall'UE.

Porto di Monfalcone: In piena ripresa anche il porto di Monfalcone, che lo scorso anno ha registrato una

movimentazione complessiva pari a 3.279.833 tonnellate (+11,39%). Nello specifico, il settore rinfuse solide con una

movimentazione pari a 2.452.482 tonnellate, ha segnato una crescita del +20,91%. Continua il buon andamento delle

sottocategorie prodotti metallurgici (+23,18%) e minerali con un +25,29% rispetto al 2020. Numeri che sono il riflesso

e l'evidenza della relazione strategica tra l'infrastruttura portuale di Monfalcone e l'industria metallurgica italiana e

regionale, tra i settori con migliore tenuta nella manifattura nazionale e del Nordest. Flessione per il settore general

cargo (-9,71%), mentre forte sprint dei contenitori (+115,13%) con 1.493 TEU movimentati, ma si tratta chiaramente

di valori in assoluto ancora poco rilevanti. Resta ancora con il segno meno, invece, il comparto dei veicoli

commerciali (-17,94%) con 70.764 unità di autoveicoli nuovi transitate. L'andamento negativo è causato dalla crisi per

la mancanza di semiconduttori che ha condizionato la produzione ed allungato i tempi di consegna delle vetture e che

continuerà a provocare una contrazione della produzione mondiale. Come per lo scalo giuliano, anche per le banchine

monfalconesi l'impulso dato al traffico ferroviario manifesta risultati davvero importanti: nel 2021 lo scalo isontino ha

movimentato in totale 1.317 treni, mettendo a segno un incremento del +19,84% rispetto all'anno precedente.

Sommando i dati ferroviari dei due porti del sistema si arriva al dato considerevole di 10.621 treni, con Monfalcone

che pesa per il 12,4% complessivo del Sistema Portuale dell'Adriatico Orientale. Si tratta di un dato unico in Italia ed

in Europa conclude D'Agostino che giustifica e sostiene l'importante politica di investimento ferroviario che l'Autorità

di Sistema Portuale, RFI, la Regione FVG e il Ministero delle Infrastrutture e della Mobilità Sostenibili stanno

La Gazzetta Marittima

Trieste



 

sabato 29 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 28

[ § 1 8 9 3 4 1 4 1 § ]

concretamente sviluppando in quest'area anche grazie ai finanziamenti del PNRR e del Fondo Complementare.
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Dopo Vado Gateway l' automazione farà il suo ingresso in banchina anche a Spezia

Il processo di automazione nei porti italiani, iniziato a fine 2019 con Vado

Gateway a Vado Ligure, primo terminal container semi-automatizzato,

prosegue anche a La Spezia, con attenzione in particolare al tema dell'

occupazione. E' infatti previsto un forte impulso in questo senso che proverrà

dall' attuazione degli ampliamenti delle banchine sul Terzo bacino a opera di La

Spezia Container Terminal. Quello che si sta prospettando nel porto spezzino è

un terminal semi automatizzato, con gru controllate da remoto che porterà

cambiamenti profondi nell' operatività e modifiche anche ad alcune delle figure

professionali richieste. 'Sono aspetti ancora da approfondire, ma ci sarà un

grosso investimento su figure dedicate alla manutenzione e alla gestione dell'

impianto, - ha spiegato il presidente dell' Autorità di sistema portuale del Mar

Ligure Orientale, Mario Sommariva - saranno figure tecniche, manutentori, più

che gruisti'. L' investimento previsto dal piano dell' organico del porto,

approvato nelle scorse settimane, è di mezzo milione, e servirà per formare e

adeguare le professionalità presenti. 'Il progresso tecnologico non si può

arrestare, per l' organizzazione del porto ciò potrebbe tradursi in una possibile

contrazione degli organici. Per questo occorre gestire il processo e lavorare sulla riqualificazione del personale

esistente' ha affermato Sommariva che ha ricordato anche la proposta di realizzare un polo unico della formazione

legato al settore navale e alla difesa del ministro Andrea Orlando: 'E' un' idea che personalmente supporto econdivido

e credo che nei prossimi mesi anche l' Authority potrà impegnarsi per la realizzazione di un progetto di questo tipo'. Il

presidente ha confermato che la crisi pandemica non ha fatto perdere posti di lavoro nel suo sistema portuale, che

anzi, è in risalita, tanto che sono riprese le assunzioni: 'Oggi sono circa 1.600 gli occupati tra tutte le imprese ex

articolo 16, ma allargando a tutto l' indotto arriviamo a 10 mila unità'. Fra i progetti in corso della Autorità di sistema

portuale del Mar Ligure Orientale Sommariva ha citato anche l' impegno alla transizione ecologica e digitale, all'

ampliamento delle banchine commerciali, e alla realizzazione del nuovo terminal crociere che potrebbe 'generare

occupazione importante, di tipo stagionale, per i servizi accessori legati al flusso dei passeggeri'.

Shipping Italy

Savona, Vado
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Depositi chimici a Ponte Somalia, Traversi (M5S): «Ecco perché l' area non è adatta»

Interrogazione del deputato al ministro delle Infrastrutture

Roberto Traversi, membro della Commissione Trasporti della Camera dei

Deputati ed ex sottosegretario alle infrastrutture, annuncia di aver depositato

un' interrogazione al ministro della Mobilità sostenibile sul dislocamento dei

depositi chimici che Comune di Genova e Autorità di Sistema del Mar Ligure

Occidentale hanno avviato. Nell' interrogazione Traversi elenca i motivi per cui

l' area non si presta ad accogliere le due aziende a rischio incidente rilevante

Carmagnani e Superba. «Intanto il piano di rischio dell' Aeroporto di Genova

colloca il Ponte Somalia in zona C ovvero un' area dove non sono possibili

'insediamenti ad elevato affollamento, quali centri commerciali, congressuali e

sportivi e forte concentrazione, edilizia intensiva, ecc.; costruzioni di scuole,

ospedali e, in generale, obiettivi sensibili; attività che possono creare pericolo

di incendio, esplosione e danno ambientale. Inoltre, l' ordinanza della

Capitaneria di porto n. 32/2001, c1/articolo 6, fa esplicito divieto alle navi

cisterna petrolifere e petrolchimiche di ormeggiare e movimentare nelle aree

del porto come quella suddetta di Ponte Somalia, a distanza zero dal tessuto

urbano. In base alle norme vincolanti del regolamento e del Piano regolatore

portuale dell' Adsp del Mar Ligure Occidentale, la rilocalizzazione dei depositi chimici a molo Somalia avviene tramite

un cambiamento strutturale delle destinazioni d' uso esistenti passando da 'commerciali e per la logistica' a depositi a

rischio di incidenti rilevanti, nocivi e insalubri, più che duplicando il volume delle rinfuse liquide e triplicando le aree

esistenti a Multedo, dove giacciono da decenni in mortale commistione con le residenze». Secondo Traversi tale

rilocalizzazione, «essendo pericolosa e incompatibile con il contesto portuale e residenziale di Sampierdarena, non

poteva essere approvata dal Comitato di gestione dell' Adsp del Mar ligure occidentale attraverso l' inadeguato

strumento dell' adeguamento tecnico-funzionale, ma casomai con una variante al piano regolatore portuale vigente, se

non lo vietasse la suddetta ordinanza n. 32 e le direttive europee in materia ambientale e di distanza dai centri

abitati». Il deputato auspica una risposta tempestiva che intervenga sulla situazione in atto e suggerisca al sindaco

Bucci e al presidente dell' Adsp Signorini «di rivedere le posizioni su questa scelta dannosa per la città». Il gruppo

M5S Genova in Comune a Genova aggiunge "Accogliamo le indicazioni date da Cingolani che vanno peraltro nella

stessa direzione auspicata dal nostro Gruppo nel 2017. Dunque, sulle disposizioni della modifica della Diga,

dobbiamo iniziare a progettare un indirizzo che possa trasferire le aziende ad alto rischio d' incidente rilevante, come

abbiamo ampiamente peraltro segnalato anche nella nostra lettera al Consiglio superiore dei lavori. Per noi non c' è

altra alternativa e in quest' ottica riteniamo sia irricevibile anche l' opzione di calata Oli Minerali".

BizJournal Liguria
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'J Spring Fashion Show 2022 l' evento di moda e sostenibilità su Costa Toscana (FOTO)

28 Jan, 2022 GENOVA - 'J Spring Fashion Show 2022' è l ' evento in

programma il 28 febbraio 2022 a bordo di Costa Toscana, la nuova nave

alimentata a GNL della Compagnia Costa Crociere, parte del Gruppo Carnival

Corporation . Un evento che è un messaggio di sostenibilità e stile creato da

Jessica Minh Anh l' artista di progetti 'Fashion x Sustainability' più innovativi al

mondo. Per l' occasione l a nave, prima della sua crociera inaugurale, si

trasformerà in una passerella in mezzo al mare s ullo sfondo cinematografico

della Riviera ligure. O rmeggiata davanti a Portofino accoglierà media e ospiti

internazionali, i brand partecipanti, che saranno svelati all' inizio di febbraio,

presenteranno in anteprima una combinazione di collezioni di haute couture,

prêt-à-porter e accessori creativi provenienti dai cinque continenti. Alle

precedenti sfilate di Jessica hanno preso parte Paul Costelloe, Montblanc,

Yumi Katsura, Ziad Nakad, Shiatzy Chen e Tony Ward. Il red-carpet sarà

caratterizzato dal meglio dell' arte, dell' architettura, della cultura, del lusso e

delle prelibatezze italiane, che accompagneranno la suggestiva sfilata.

Parlando della scelta di Costa Toscana per la sua sfilata, Jessica Minh Anh ha

dichiarato : "Questo particolare periodo storico offre l' opportunità per una ripartenza sostenibile della nostra società.

Costa Toscana si sposa perfettamente con il mio obiettivo di promuovere la sostenibilità in un modo che sia anche

attraente dal punto di vista estetico. Questa nave è alimentata a gas naturale liquefatto, una delle tecnologie più

avanzate disponibili per una riduzione immediata delle emissioni. Rappresenta una svolta nel settore del turismo.

Sono lieta di celebrare la rinascita del business e dello stile a bordo di una nave così unica". 'J Spring Fashion Show

2022' segna il ritorno in passerella di Jessica Minh Anh dopo il grande successo di 'Runway on the Runway', sfilata

che si è tenuta prima della pandemia all' aeroporto internazionale JFK di New York, dove la top model diventata

imprenditrice ha promosso la catena di approvvigionamento sostenibile a livello globale. Lo show a bordo di Costa

Toscana combinerà le tre famose serie di sfilate di Jessica - Fashion x Sustainability, Catwalk-On-Water e Sky-High -

in un' esibizione straordinaria. Le edizioni precedenti delle sfilate di Jessica si sono tenute sulla Torre Eiffel, sul Tower

Bridge di Londra, sul Grand Canyon Skywalk, sulla diga di Hoover, alla centrale elettrica Gemasolar, e a bordo di navi

da crociera internazionali a Dubai, New York, Sydney e Hong Kong. 'Jessica Minh Anh ha innovato il mondo della

moda coniugandolo con la sostenibilità, proprio come Costa Crociere ha innovato il settore crociere con navi sempre

più sostenibili' - ha dichiarato Mario Zanetti, Direttore Generale di Costa Crociere. "Siamo stati la prima compagnia di

crociere al mondo ad introdurre navi alimentate a LNG, e siamo lavorando per promuovere un turismo di valore,

sostenibile e inclusivo. In questa fase di ripresa graduale dell' industria del turismo, è una grande opportunità
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avere Jessica a bordo della nostra nuova ammiraglia Costa Toscana per lanciare un messaggio così importante, in

un modo così creativo. Siamo inoltre lieti che questa collaborazione avvenga proprio in Italia, e in particolare in

Liguria, la nostra casa'. In preparazione al 'J Spring Fashion Show 2022', lo scorso weekend Jessica Minh Anh ha

incontrato il Direttore Generale di Costa Crociere a bordo di Costa Toscana, a Civitavecchia. Nel video ufficiale della

campagna di lancio dello show, girato in questa occasione, Jessica Minh Anh sfila sulla Passeggiata Volare, uno dei

punti più spettacolari della nave, indossando un abito rosa brillante, sullo sfondo pittoresco dei ponti esterni di Costa

Toscana e del mare e del cielo del Mediterraneo. Per ulteriori informazioni, visitare JMA Website.

Corriere Marittimo
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Il TAR ha respinto il ricorso del gruppo Spinelli sulla fusione fra le società terminaliste
genovesi PSA Genova Pra' e SECH

Dichiarato inammissibile per difetto d' interesse ad agire È stata pubblicata

oggi la sentenza con cui il Tribunale Amministrativo Regionale per la Liguria ha

respinto il ricorso proposto dal gruppo logistico Spinelli contro l' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Occidentale e le società terminaliste genovesi

PSA Genova Pra e Terminal Contenitori Porto di Genova (SECH) incentrato

sullo scambio azionario tra le due aziende portuali che determina la fusione fra

la prima, che gestisce il container terminal dell' area portuale di Pra', e la

seconda, che opera un container terminal nell' area portuale di Sampierdarena,

operazione denunciata dal gruppo Spinelli che opera anche come terminalista

nell' area di Sampierdarena del porto di Genova sia nel segmento dei container

attraverso la Genoa Port Termnal sia in quello delle rinfuse solide attraverso la

Terminal Rinfuse Genova, attività supportate sempre nella stessa area portuale

da un' altra fi l iale, la Centro Servizi Derna. Spinelli ha impugnato il

provvedimento con cui l' Autorità di Sistema Portuale ha autorizzato il

mutamento del controllo societario e il riassetto azionario concordato da PSA

Genova Pra' e SECH. Il capitale della prima - in precedenza denominata Voltri

Terminal Europa (VTE) - è suddiviso fra la genovese Gruppo Investimenti Portuali (34,67%) e la PSA Investments

(65,33%) che fa parte del gruppo terminalista PSA di Singapore, mentre SECH è partecipata al 100% dalla società

Seber, a sua volta partecipata al 60% da Gruppo Investimenti Portuali e al 40% da PSA Investments. L' accordo fra le

due società prevede la costituzione di una nuova società di diritto belga chiamata MergeCo, poi rinominata PSA

Genoa Investments, partecipata al 62% da PSA Investments e al 38% da GIP, e il conferimento a PSA Genoa

Investments delle partecipazioni detenute da PSA Investments e da GIP nelle società Seber e PSA Genova Prà. In

ossequio alle clausole contenute nelle rispettive concessioni, SECH e PSA Genova Prà hanno chiesto all' Autorità di

Sistema Portuale l' autorizzazione al mutamento dei propri assetti societari, mentre GIP e PSA Investments hanno

notificato l' operazione alla presidenza del Consiglio dei ministri che deciso di non esercitare i poteri speciali previsti

dalle norme sul golden power. Nella sentenza il TAR per la Liguria ricorda che l' operazione di concentrazione è stata

esaminata anche dall' Autorità Garante della Concorrenza e del Mercato che ha ritenuto che non vi fossero i

presupposti per una sua comunicazione preventiva e che questa non fosse quindi subordinata all' assenso della

stessa AGCM. Inoltre il TAR ricorda che l' Autorità di Sistema Portuale ha chiesto un parere all' Avvocatura generale

dello Stato in merito all' interpretazione e all' applicabilità al caso di specie dell' articolo 18, comma 7, della legge n. 84

del 1994, nella parte in cui dispone che in ciascun porto un' impresa concessionaria di un' area demaniale "non può

essere al tempo stesso concessionaria di altra area demaniale nello stesso
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porto, a meno che l' attività per la quale richiede una nuova concessione sia differente da quella di cui alle

concessioni già esistenti nella stessa area demaniale". Proprio sull' articolo 18, comma 7, della legge n. 84 del 1994,

che vieta il rilascio di due concessioni allo stesso operatore per aree demaniali che si trovino nello stesso porto, si è

incentrato il ricorso proposto dal gruppo Spinelli. Nella sentenza del TAR si specifica che «non si comprende quale

utilità giuridicamente apprezzabile la parte attrice possa ricavare dall' annullamento dell' atto impugnato, nei termini

della rimozione di una lesione da questo arrecata a un interesse "pretensivo" al conseguimento di un bene della vita o

di un interesse "oppositivo" al suo mantenimento: a ben vedere, infatti - precisa la sentenza del Tribunale

Amministrativo Regionale - da un lato l' atto non incide sulle concessioni rilasciate alla ricorrente, dall' altro questa non

potrebbe comunque ottenere la concessione degli spazi attualmente assegnati alle controinteressate, che

rimarrebbero nella loro disponibilità anche in assenza dell' operazione contestata; né infine viene specificamente

dedotto quale sia il pregiudizio che l' operazione stessa determinerebbe sull' attività economica della ricorrente. Anzi,

dalla stessa prospettazione della parte attrice si evince come questa intenda in realtà far valere - in maniera, appunto,

inammissibile - un interesse "generale" alla legittimità dell' azione amministrativa, in quanto lamenta la

compromissione de "la concorrenza tra i terminalisti, con grave pregiudizio per il sistema portuale e per la sua

competitività» (p. 2 del ricorso) e l' interesse di «qualunque operatore portuale [] a che l' attività delle imprese

concorrenti sia consentita e si svolga nel rispetto delle norme", sostenendo che il danno derivante dal divieto di

doppia concessione sarebbe in re ipsa (p. 4-5 delle repliche); del tutto indimostrato, infine, è che a seguito e in

conseguenza della fusione la ricorrente sia stata costretta a ridurre le tariffe praticate per i servizi portuali del 50% (p.

7 delle repliche)». Respingendo il ricorso, il TAR specifica che deve «essere dichiarato inammissibile per difetto d'

interesse ad agire».
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COSTA - LA PRIMA SFILATA SOSTENIBILE SUL MARE

JESSICA MINH ANH TRASFORMERÀ COSTA TOSCANA IN UNA

PASSERELLA A CIELO APERTO NELLO SPLENDIDO SCENARIO DI

PORTOFINO Il 28 febbraio 2022, Jessica Minh Anh, la creatrice dei progetti

"Fashion x Sustainability" più innovativi al mondo, trasformerà Costa Toscana,

nuova nave da crociera alimentata a gas naturale liquefatto, in una passerella in

mezzo al mare. Genova, 28 gennaio 2022 - Sullo sfondo cinematografico della

Riviera ligure, il "J Spring Fashion Show 2022" porterà un messaggio di

sostenibilità e stile, con un' iniziativa davvero unica nel mondo della moda e

dell' industria crocieristica. Questo evento speciale, che accoglierà media e

ospiti internazionali, si svolgerà a bordo di Costa Toscana prima della sua

crociera inaugurale, con la nave, una vera e propria "smart city" galleggiante,

ormeggiata davanti a Portofino . I brand partecipanti, che saranno svelati all'

inizio di febbraio, presenteranno in anteprima una combinazione di collezioni di

haute couture, prêt-à-porter e accessori creativi provenienti dai cinque

continenti. Alle precedenti sfilate di Jessica hanno preso parte Paul Costelloe,

Montblanc, Yumi Katsura, Ziad Nakad, Shiatzy Chen e Tony Ward. Il red-carpet

sarà caratterizzato dal meglio dell' arte, dell' architettura, della cultura, del lusso e delle prelibatezze italiane, che

accompagneranno la suggestiva sfilata. Parlando della scelta di Costa Toscana per la sua sfilata, Jessica Minh Anh

ha dichiarato: " Questo particolare periodo storico offre l' opportunità per una ripartenza sostenibile della nostra

società. Costa Toscana si sposa perfettamente con il mio obiettivo di promuovere la sostenibilità in un modo che sia

anche attraente dal punto di vista estetico. Questa nave è alimentata a gas naturale liquefatto, una delle tecnologie più

avanzate disponibili per una riduzione immediata delle emissioni. Rappresenta una svolta nel settore del turismo.

Sono lieta di celebrare la rinascita del business e dello stile a bordo di una nave così unica ". " Jessica Minh Anh ha

innovato il mondo della moda coniugandolo con la sostenibilità, proprio come Costa Crociere ha innovato il settore

crociere con navi sempre più sostenibili" - ha dichiarato Mario Zanetti, Direttore Generale di Costa Crociere. "Siamo

stati la prima compagnia di crociere al mondo ad introdurre navi alimentate a LNG, e siamo lavorando per

promuovere un turismo di valore, sostenibile e inclusivo. In questa fase di ripresa graduale dell' industria del turismo, è

una grande opportunità avere Jessica a bordo della nostra nuova ammiraglia Costa Toscana per lanciare un

messaggio così importante, in un modo così creativo. Siamo inoltre lieti che questa collaborazione avvenga proprio

in Italia, e in particolare in Liguria, la nostra casa" . In preparazione al "J Spring Fashion Show 2022", lo scorso

weekend Jessica Minh Anh ha incontrato il Direttore Generale di Costa Crociere a bordo di Costa Toscana, a

Civitavecchia. Nel video ufficiale della campagna di lancio, Jessica Minh Anh sfila sulla Passeggiata Volare, uno dei

punti più spettacolari della nave, sullo sfondo
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pittoresco dei ponti esterni di Costa Toscana e del Mediterraneo.
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Fusione PSA-SECH Genova, Tar Liguria respinge ricorso Spinelli

Secondo il tribunale regionale l' acquisizione del terminal di calata Sanità da parte del gruppo di Singapore non
pregiudica le attività dei terminalisti

Il TAR della Liguria ha respinto il ricorso del gruppo Spinelli - che molto

probabilmente ricorrerà al Consiglio di Stato - contro la decisione dell' autorità

portuale di Genova di approvare l' acquisizione di maggioranza del secondo

terminal container dello scalo, il Southern European Container Hub (SECH) di

Calata Sanità, da parte del gruppo di Singapore PSA, che già gestisce il

terminal PSA Genova Pra'. Il TAR ha respinto il ricorso per «difetto di interesse

ad agire». In altre parole, non c' è violazione sulla decisione dell' autorità

portuale, risalente a luglio 2020 . Spinelli opera nella stessa area, quella di

Sampierdarena, gestendo il Genoa Port Terminal e il Terminal Rinfuse Genova,

a cui si aggiunge la Centro Servizi Derna. Al tribunale regionale, Spinelli ha

sostenuto che l' acquisizione violerebbe l' articolo 18, comma 7, della legge sui

porti, la 84/94, quello che stabilisce che un' impresa concessionaria non può

avere più concessioni, a meno che non siano per attività differenti. Per il TAR l'

acquisizione da parte di PSA non pregiudica le attività di Spinelli, o in generale

di altri terminalisti, e non causerebbe una riduzione delle tariffe e dei ricavi delle

attività dei concorrenti. L' acquisizione del SECH da parte di PSA non si

concretizzerebbe in una doppia concessione ma in un' espansione delle attività, che a loro volta, come hanno riferito l'

Antitrust e l' Avvocatura di Stato interpellate nel 2020, non pregiudicherebbe la competitività del mercato (ovvero, le

attività simili in un raggio costiero di 300 chilometri). Su questo punto il TAR è stato chiaro: per Spinelli, «non si

comprende quale utilità giuridicamente apprezzabile la parte attrice possa ricavare dall' annullamento dell' atto

impugnato, nei termini della rimozione di una lesione da questo arrecata a un interesse "pretensivo" al conseguimento

di un bene della vita o di un interesse "oppositivo" al suo mantenimento: a ben vedere, infatti da un lato l' atto non

incide sulle concessioni rilasciate alla ricorrente, dall' altro questa non potrebbe comunque ottenere la concessione

degli spazi attualmente assegnati alle controinteressate, che rimarrebbero nella loro disponibilità anche in assenza

dell' operazione contestata». - credito immagine in alto.
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Logistica sui treni a Livorno

Una lettera da un lettore della provincia di La Spezia, Giovanni Balleri, ci

chiede informazioni sui traffici portuali livornesi su ferrovia, ricordando

(con ironia percepibile) i record raggiunti dal porto spezzino proprio sul

tema. Ecco la sintesi della sua nota: In questi giorni il presidente dell'AdSP

del nostro porto di La Spezia Mario Sommariva ha sottolineato i forti

incrementi del traffico ferroviario dell'hub che comprende anche Rivalta

Scrivia, malgrado tutti i nodi non ancora irrisolti della pontremolese e le

varianti in caso sulla programmazione delle rete TEN-T lungo la costa

tirrenica: varianti che sembravano escludere l'auspicata direttrice da

Genova verso La Spezia, Marina di Carrara, Livorno e giù fino a

Piombino e Civitavecchia. Sembra che ci sia stato un ripensamento, e

RFI lo avrebbe confermato. Ma ha senso collegare anche Livorno e

Piombino,  dove i  t raf f ic i  ferroviar i  sono ancora r idot t i ,  per  i l

condizionamento dei famosi ponti all'ingresso della Darsena Toscana e la

bretella piombinese che sembra la famosa neverending story all'italiana? *

Il successo di La Spezia sul piano ferroviario è un dato di fatto, che

Sommariva ha giustamente sottolineato e che risale anche ai suoi predecessori: indirettamente dipende anche dal

retroporto, intelligentemente creato oltre la città, che ha spostato il nodo focale dell'ultimo miglio fuori dalla cinta

urbana. Per quanto riguarda Livorno, RFI ha dichiarato di credere molto nel collegamento su ferro dal porto al

retroporto Vespucci di Guasticce (scavalco) e in particolare dal collegamento del Vespucci alla rete nazionale per il

cargo. Le riportiamo la tabella che era stata presentata a fine 2021 in un convegno proprio al Vespucci. Vi si legge

che il progetto è di raddoppiare i treni cargo in 10 anni, togliendo dalla strada circa 150 mila camion.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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Nuove regole per il noleggio natanti

GENOVA È stato pubblicato in Gazzetta Ufficiale segnala Confindustria Nautica il

decreto con i requisiti, le formalità e gli obblighi da ottemperare per i natanti da

diporto e le moto d'acqua utilizzati ai fini di locazione e noleggio e i natanti utilizzati

in appoggio alle immersioni subacquee da centri di immersione subacquea, circoli

e associazioni. Il decreto annunciato dal ministro delle Infrastrutture e delle Mobilità

Sostenibili Enrico Giovannini al Salone Nautico Internazionale di Genova è uno dei

provvedimenti attuativi della riforma del Codice della Nautica da diporto, che ha

stabilito l'introduzione di una normativa unica nazionale dedicata all'uso

commerciale dei natanti. Innanzitutto vengono semplificate le procedure

amministrative con l'Autorità marittima o della navigazione interna, che ora

richiedono una semplice comunicazione che non deve più essere ripresentata

annualmente, salvo il caso di variazioni all'elenco delle unità o cessazione dalla cui

data può avere inizio l'attività imprenditoriale. Viene uniformato il titolo richiesto per

la conduzione professionale delle unità adibite a noleggio e quelle in appoggio alle

immersioni subacquee, per le quali è necessaria la maggiore età e la patente

nautica (cat. A). Per i non patentati che prendono in locazione un natante esente, è

prevista la somministrazione al cliente di istruzioni essenziali per la navigazione, con indicazioni per immagini sul

governo della barca, l'entrata e l'uscita dai porti, i limiti di velocità, le precedenze. Per la trasparenza, i contratti di

locazione o di noleggio sono redatti per iscritto e conservati a bordo, salvo che per i piccoli natanti a remi, derive a

vela e moto d'acqua, che possono essere locati da un'ora dopo l'alba a un'ora prima del tramonto ed esclusivamente

con condizioni meteomarine favorevoli. Si tratta di un altro tassello attuativo della riforma del Codice della Nautica per

snellire e ammodernare il nostro settore, obiettivo al quale continuiamo a lavorare senza sosta in collaborazione con il

MIMS, commenta il presidente di Confindustria Nautica, Saverio Cecchi. Fra le tante novità ottenute, considero

l'introduzione delle istruzioni minime di navigazione per i non patentati una grande iniziativa culturale e a favore della

sicurezza e ho invitato i nostri Soci a diffonderle anche quando vendono le unità più piccole. Locazione: L'operatore

commerciale ha l'obbligo di consegnare il natante in perfetta efficienza, dotato di tutti i mezzi di salvataggio e delle

dotazioni di sicurezza previsti, e di illustrare al locatario le modalità di funzionamento del motore, il corretto uso delle

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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dotazioni di sicurezza previsti, e di illustrare al locatario le modalità di funzionamento del motore, il corretto uso delle

dotazioni di sicurezza di bordo e del sistema di ancoraggio. Previsti anche obblighi per il cliente, che non può cedere il

natante in sublocazione o impiegarlo per lo sci nautico. È inoltre tenuto a utilizzare l'unità con la massima diligenza e

ad assumere comportamenti atti a non arrecare danni e offese a terzi ovvero a beni pubblici ed ambientali né a

provocare emissioni o rumori molesti. Noleggio: Egualmente, l'operatore commerciale del noleggio è tenuto a

mantenere
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l'unità in perfetta efficienza, completa di tutti i mezzi di salvataggio e delle dotazioni di sicurezza previsti. In linea

con la riforma del Codice, anche per i natanti è ora possibile sottoscrivere un contratto con uno o più clienti

noleggiatori, per un periodo di tempo determinato, anche giornaliero o orario o di frazione di ora, da trascorrere a

scopo ricreativo e turistico in zone marine o acque interne. Subacquea: Gli operatori della subacquea devono tenere

un registro vidimato sul quale riportano l'identificativo del natante impiegato in appoggio alle immersioni, l'indicazione

del conduttore, dell'istruttore e del soggetto abilitato al primo soccorso subacqueo, oltre al piano di immersione e al

numero dei partecipanti.

La Gazzetta Marittima

Genova, Voltri
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Culmv, oltre 700 i votanti al ballottaggio

Redazione

Alle 19 chiude il seggio per l' elezione dei viceconsoli e dei componenti del

Cda. Genova - Alle 19 si chiude il seggio elettorale in CULMV. Fino a questo

momento hanno votato più di 700 portuali. Una buona partecipazione al voto

nonostante il ritiro della lista capeggiata da Silvano Ciuffardi dopo la sua

sconfitta contro il Console uscente Antonio Benvenuti . Alle 20.30 inizierà lo

spoglio per eleggere i due viceconsoli e i quattro componenti il Consiglio di

Amministrazione. I risultati dovrebbero arrivare intorno alle 23.

Ship Mag

Genova, Voltri
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Noli container Shanghai - Genova stabili ormai da due mesi

Da inizio dicembre le tariffe risultano stabilmente a ridosso di quota 13.000 dollari

Se sia l' inizio della fine (dei livelli astronomici dei noli container Asia - Med) o

solo una fase di stallo momentaneo non si può ancora dire. Mettendo in fila le

ultime rilevazioni del World Container Index di Drewry il dato certo è che però le

tariffe per far viaggiare un contenitore da 40 piedi da Shanghai verso Genova

hanno ormai raggiunto una certa, comunque molto costosa, stabilità. L' ultimo

report, pubblicato ieri, rimanda un loro valore pari a 12.794 dollari (+46%

rispetto a un anno fa), identico a quello di una settimana prima e più basso (ma

di solo 4 dollari) rispetto al prezzo medio osservato lo scorso 13 gennaio.

Tariffe non troppo diverse nemmeno da quelle rilevate nel mese precedente,

dove il valore ha viaggiato tra un massimo di 12.846 dollari (il 16 dicembre) e

un minimo di 12.480 (il 3 dicembre). In generale, l' indice di Drewry ha invece

rilevato a livello globale un calo del 2,9% nell' ultima settimana, per effetto di

cali piuttosto decisi su alcune particolari rotte. A perdere quota sono in primis i

noli delle tratte Shanghai - New York e Shanghai - Los Angeles, entrambe in

calo del 5% (la prima a 13.218 dollari, la seconda a 10.691). In diminuzione

(-3%) anche i costi delle spedizioni container sulla Shanghai - Rotterdam, dove

per l' invio di un box da 40 sono ora richiesti in media 13.687 dollari. Stabili invece gli andamenti dei prezzi delle altre

tratte considerate dalla società di analisi nel calcolo dell' indice, ovvero quelli delle tratte Rotterdam - Shanghai, Los

Angeles - Shanghai, New York - Rotterdam e Rotterdam - New York. F.M.

Shipping Italy

Genova, Voltri
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Ampliamento del porto a ponente, la frenata degli industriali genovesi

Genova - Riparte dall' inizio il percorso del Position Paper, il documento di

Confindustria Genova che ha l' obiettivo di fissare una strategia condivisa tra

tutti i terminalisti come punto di partenza nel dialogo con l' Autorità di sistema

portuale circa i temi progettuali e di sviluppo dello scalo genovese. Dalle

indiscrezioni che circolano in banchina, nella riunione di ieri che si è tenuta nella

Sezione Terminal Operators coordinata da Beniamino Maltese, vicepresidente

Confindustria Genova con delega ai porti, agli imprenditori portuali dell' area di

Sampierdarena (cioè l' 80% delle aziende, che muovono circa il 50% dei

traffici) non sarebbero piaciute le modalità con cui la bozza del 'paper' sarebbe

stata presentata, con molti progetti specifici già delineati ma senza una

discussione approfondita a monte. CONTINUA.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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Porto di Genova, una donna viceconsole dei camalli: è la prima volta nella storia

Genova - Per la prima volta nella storia della Compagnia dei portuali di

Genova, i 'camalli', una donna ricopre il ruolo di viceconsole. Ad essere eletta è

Francesca Ceotto, già consigliera della Compagnia dal 2015 . Ceotto, che nella

Compagnia svolge un ruolo amministrativo, ha ottenuto 454 voti. I votanti sono

stati 753 su 962 aventi diritto. Secondo viceconsole è stato confermato Luca

Ledda con 388 preferenze. Camalli in corteo nel 2019 Entrambi erano nella lista

di Antonio Benvenuti, eletto console la settima scorsa e che guiderà per i

prossimi tre anni la Compagnia: è al quinto mandato. Benvenuti aveva superato

lo sfidante Silvano Ciuffardi che al ballottaggio per i viceconsoli aveva portato

Ubaldo Romairone, che ha ottenuto 81 voti. L' altro candidato al ballottaggio

era Federico Pinna, l' uomo che gestisce la chiamata al lavoro, candidato in

solitario che tifava Ciuffardi , e che ha ottenuto 353 preferenze. Otto sono state

le schede bianche.

The Medi Telegraph

Genova, Voltri
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CDP sosterrà la crescita del porto di Marina di Carrara con un finanziamento di 21 milioni

28 Jan, 2022 Il progetto genererà anche ricadute positive sull' indotto

commerciale e turistico del territorio Marina di Carrara - Migliorare l'

accessibilità al porto, garantire una maggiore sicurezza e contribuire alla

rigenerazione urbana e alla sostenibilità paesaggistica: sono questi gli obiettivi

del finanziamento del valore di 21 milioni di euro che Cassa Depositi e Prestiti

(CDP) ha concesso all' Autorità di Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale

(AdSP MLOR) per la riqualificazione del porto di Marina di Carrara. Nel

dettaglio, le risorse verranno utilizzate per i lavori di riqualificazione funzionale

e ambientale del waterfront nel porto carrarino (lotti 1, 2 e 4), che avranno un

impatto positivo anche sullo sviluppo dell' indotto commerciale e turistico sul

territorio, generando un significativo aumento occupazionale in tutti i settori

coinvolti, come ad esempio il manufatturiero e il cantieristico, oltre a consentire

alla città di godere di un' ampia passeggiata sul mare in corrispondenza del

molo di ponente. Il progetto complessivo prevede anche la valorizzazione della

zona attigua al porto, con la realizzazione di una nuova piazza che si affaccerà

direttamente sul mare, integrata a percorsi pedonali, caratterizzati da dune,

vegetazione mediterranea e scogliere. Il finanziamento sarà inoltre destinato a interventi relativi alla viabilità,

consentendo un miglioramento dei collegamenti al porto. L' operazione rafforza la collaborazione tra CDP e l' AdSP

MLOR finalizzata a sostenere la forte crescita del porto del Marina di Carrara, che nel 2021 ha visto un incremento

del traffico di merci di circa il 32% sull' anno precedente, con oltre 3,4 milioni di tonnellate movimentate; mentre il

settore container ha superato i 100.000 Teu (twenty feet equivalent unit, unità di misura che nei trasporti navali indica il

container da 20×12×8 piedi) per la prima volta nella storia del porto, che resta tra i principali a livello mondiale

specializzati nella movimentazione dei prodotti lapidei.

Corriere Marittimo

La Spezia



 

venerdì 28 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 46

[ § 1 8 9 3 4 1 3 7 § ]

La Spezia: nel porto ci saranno forse meno gruisti, ma più figure professionali per i
processi di automazione

Ufficio stampa

Tempo di lettura: 1 minuto LA SPEZIA - "Nel porto del futuro forse ci saranno

meno gruisti, ma più tecnici, manutentori e figure professionali in grado di

occuparsi e gestire i processi di automazione dello scalo". E' stato

commentando i contenuti - e il mezzo milione di investimento destinato a

formare le professionalità attuali - del nuovo piano dell' organico del porto della

Spezia, nel contesto anche degli ampliamenti delle banchine sul Terzo bacino a

opera del La Spezia Container Terminal, che il presidente dell' Autorità di

Sistema Portuale del Mar Ligure Orientale Mario Sommariva ha spiegato che

"l' idea che si sta prospettando è un terminal semi automatizzato, con gru

controllate da remoto". E che dunque nel porto spezzino del futuro forse ci

saranno meno gruisti, ma più tecnici, manutentori e figure professionali in

grado di occuparsi e gestire i processi di automazione dello scalo" Con la

ovvia conseguenza che "saranno richieste figure professionali dedicate alla

manutenzione e alla gestione dell' impianto. Figure tecniche, manutentori, più

che gruisti". Una buona notizia è che "la crisi da pandemia non ha fatto perdere

posti di lavoro e si ricomincia ad assumere. Oltre alla transizione ecologica e

digitale, all' ampliamento delle banchine commerciali, anche la realizzazione del nuovo terminal crociere potrebbe per

il Presidente "generare occupazione importante, di tipo stagionale, per i servizi accessori legati al flusso dei

passeggeri". Il Porto della Spezia anche sotto il punto di vista dell' occupazione è stato ed è uno dei pilastri portanti

dell' economia spezzina. Stando agli ultimi dati sono infatti 1.600 gli occupati nelle imprese marittime che, nell' insieme

dell' indotto, arrivano a oltre diecimila.

Port Logistic Press

La Spezia
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Da Cassa Depositi e Prestiti 21 milioni di euro per il porto di Marina di Carrara

Il finanziamento sarà destinato anche a interventi relativi alla viabilità, consentendo un miglioramento dei
collegamenti al porto

Migliorare l' accessibilità al porto, garantire una maggiore sicurezza e

contribuire alla rigenerazione urbana e alla sostenibilità paesaggistica: sono

questi gli obiettivi del finanziamento del valore di 21 milioni di euro che Cassa

Depositi e Prestiti (Cdp) ha concesso all' Autorità di Sistema Portuale del Mar

Ligure Orientale per la riqualificazione del porto di Marina di Carrara. Una nota

spiega più nel dettaglio che le risorse verranno utilizzate per i lavori di

riqualificazione funzionale e ambientale del waterfront nel porto carrarino (lotti

1, 2 e 4), che avranno un impatto positivo anche sullo sviluppo dell' indotto

commerciale e turistico sul territorio, generando un significativo aumento

occupazionale in tutti i settori coinvolti, come ad esempio il manufatturiero e il

cantieristico, oltre a consentire alla città di godere di un' ampia passeggiata sul

mare in corrispondenza del molo di ponente. Il progetto complessivo prevede

anche la valorizzazione della zona attigua al porto, con la realizzazione di una

nuova piazza che si affaccerà direttamente sul mare, integrata a percorsi

pedonali, caratterizzati da dune, vegetazione mediterranea e scogliere. Il

finanziamento sarà inoltre destinato a interventi relativi alla viabilità,

consentendo un miglioramento dei collegamenti al porto. L' operazione rafforza la collaborazione tra CDP e l' AdSP

presieduta da Mario Sommariva finalizzata a sostenere la forte crescita del porto del Marina di Carrara, che nel 2021

ha visto un incremento del traffico di merci di circa il 32% sull' anno precedente, con oltre 3,4 milioni di tonnellate

movimentate; mentre il settore container ha superato i 100.000 Teu per la prima volta nella storia del porto, che resta

tra i principali a livello mondiale specializzati nella movimentazione dei prodotti lapidei.

Shipping Italy

La Spezia



 

venerdì 28 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 48

[ § 1 8 9 3 4 1 2 3 § ]

Riattivato il treno container fra il porto di Spezia e l' interporto di Prato

Il servizio intermodale avrà inizialmente frequenza settimanale per poi attestarsi su due collegamenti ogni sette giorni

È tornato di nuovo attivo il treno che collega il porto di La Spezia con l '

Interporto della Toscana Centrale di Prato. Il servizio intermodale avrà una

cadenza settimanale per il primo periodo, per poi attestarsi su una frequenza di

due collegamenti a settimana. L' iniziativa parte dall' operatore logistico

internazionale Dsv Spa, in collaborazione con Logtainer e i Magazzini Generali

Doganali di Prato. Il primo convoglio, partito in questi giorni, è lungo oltre 400

metri e ha trasportato 37 container con tonnellate di merce di importazione

proveniente per lo più dall' Estremo Oriente e destinato alle aziende dell' area

metropolitana. I servizi del terminal intermodale di Prato vengono gestiti dai

Magazzini Generali, di cui l' Interporto della Toscana Centrale è proprietario al

100%. Il collegamento con La Spezia si va ad affiancare ad altri traffici

provenienti dal Nord Italia e dalla Slovenia, che consentono di trasportare in

modo sostenibile materiale siderurgico e lavorati edili.

Shipping Italy

La Spezia
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21 milioni al porto di Marina di Carrara

Da CDP per la sicurezza e la sostenibilità dello scalo

Redazione

ROMA Arrivano 21 milioni di euro per il porto di Marina di Carrara. A tanto

ammonta il valore del finanziamento che Cassa Depositi e Prestiti (CDP) ha

concesso all'Autorità di Sistema portuale del Mar Ligure orientale (AdSp

MLOR) per la riqualificazione del porto di Marina di Carrara. Tra gli obiettivi

da realizzare con i 21 milioni, figurano il miglioramento dell'accessibilità al

porto, garantire una maggiore sicurezza e contribuire alla rigenerazione

urbana e alla sostenibilità paesaggistica. Nel dettaglio, le risorse verranno

utilizzate per i lavori di riqualificazione funzionale e ambientale del waterfront

nel porto carrarino (lotti 1, 2 e 4), che avranno un impatto positivo anche sullo

sviluppo dell'indotto commerciale e turistico sul territorio, generando un

significativo aumento occupazionale in tutti i settori coinvolti, come ad

esempio il manufatturiero e il cantieristico, oltre a consentire alla città di

godere di un'ampia passeggiata sul mare in corrispondenza del molo di

ponente. Il progetto complessivo prevede anche la valorizzazione della zona

attigua al porto, con la realizzazione di una nuova piazza che si affaccerà

direttamente sul mare, integrata a percorsi pedonali, caratterizzati da dune,

vegetazione mediterranea e scogliere. Il finanziamento sarà inoltre destinato a interventi relativi alla viabilità,

consentendo un miglioramento dei collegamenti al porto. L'operazione rafforza la collaborazione tra CDP e l'AdSp

MLOR finalizzata a sostenere la forte crescita del porto del Marina di Carrara, che nel 2021 ha visto un incremento

del traffico di merci di circa il 32% sull'anno precedente, con oltre 3,4 milioni di tonnellate movimentate; mentre il

settore container ha superato i 100.000 teu per la prima volta nella storia del porto, che resta tra i principali a livello

mondiale specializzati nella movimentazione dei prodotti lapidei.

Messaggero Marittimo

Marina di Carrara
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Tutto (o quasi) che vorremmo sapere sulla Porto 2000

LIVORNO Era il titolo, come forse qualcuno di voi ricorderà, di un famoso saggio

degli anni '60 sui misteri (allora!) dell'educazione sessuale dei giovani. M'è venuto in

mente perché, per assonanza, ci sono oggi parecchie cose che anche limitandoci a

casa nostra vorremmo davvero sapere e non riusciamo a chiedere. Il saggio

s'intitolava: Tutto quello che vorreste sapere non avete mai osato chiedere.

Proviamo a osare? Tanto, in questo casino giornaliero che ci accompagna, tra armi

di distrazione di massa come le elezioni presidenziali, i ristori che non ristorano, e

tutti noi che la sfanghiamo per andare avanti, peggio non potremmo fare. Quindi,

osiamo. * Uno degli interrogativi riguarda la Porto 2000 livornese. Che dopo la gara

vinta per il comparto passeggeri, che a Livorno non è poca cosa, sembra la

fortezza Bastiani del celebre romanzo sul Deserto dei tartari: aspettando un evento

che non arriverà mai. Qui l'evento è la definitiva consacrazione della gara, vinta dal

network appositamente costruito da tre gruppi armatoriali, due dei quali sono di

Onorato e di MSC. Aspetta e spera: motivo del contendere, come noto, è l'altra

utility creata in porto dall'armamento Grimaldi a servizio dei suoi ro-pax, che i

vincitori della gara ritengono concorrente e non legittima. Ad oggi tentativi dell'AdSP

di Luciano Guerrieri non riuscita a sciogliere il nodo, anche perché il Ministero, interpellato già due ani fa, ha scritto

che la postazione di Grimaldi è legittima. Nero su bianco a firma del direttore Coletta: Il servizio reso dalla Porto di

Livorno 2000 è di interesse generale ai sensi dell'art.6 comma 4 lettera C della legge 84/94, ma non è reso in servizio

di esclusiva in quanto non vi sono norme né clausole contrattuali che la prevedono, né una previsione in tal senso

negli atti della gara. Il documento non lascia dunque dubbi: e conferma che Grimaldi può legittimamente nello stesso

interesse del porto operare con i suoi ro/pax dove l'AdSP gli assegna una concessione. Tutto chiaro? Siccome però

anche i ministeri a volte sbagliano, la Porto 2000 attraverso lo studio legale Canepa-Pollastrini ha presentato ricorso

al Consiglio di Stato. Il quale da mesi ci sta ponzando sopra. * Se siete arrivati a questo punto vi chiederete

probabilmente, come facciamo noi, cosa riesce a fare la fortezza Bastiani, ovvero Matteo Savelli che ha in mano il

cerino della Porto 2000. Ci risulta che Savelli stia facendo miracoli: nel senso che malgrado la pandemia, malgrado

non abbia licenziato nessuno, malgrado le crociere siano ridotte al lumicino e malgrado il successo dei servizi di

Grimaldi sostanzialmente concorrenti, ha chiuso il bilancio del 2021 in sostanziale pareggio. Non conosciamo i

dettagli dei conti: ma conosciamo la silenziosa capacità di lavoro dell'ex regatante: che riesce anche ad accontentare

con la Toremar i litigiosi clienti delle isole toscane, dall'Elba al Giglio e alla lontana Capraia. Ha la sovvenzione

pubblica, ma il servizio è più che decoroso anche quando, specie per le 74 miglia di a/r con Capraia, la nave

La Gazzetta Marittima

Livorno
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viaggia vuota. Non è facile. * Conclusioni? Non abbiamo la sfera di cristallo ma possiamo azzardare un'ipotesi.

Che è legata alla fine della vicenda della Tirrenia, in questi giorni affidata al ministro delle infrastrutture. La disgraziata

società ex pubblica potrebbe finire di nuovo all'asta e potrebbe interessare lei o le sue navi a un armatore con i conti a

posto, già fortemente interessato a Livorno. Che a quel punto potrebbe trovare l'accordo per un decoroso rilancio

della Porto 2000. Sogni d'una notte di mezz'inverno? Cantava Toto Cotugno: Lasciateci sognare/ con la chitarra in

mano/ lasciatemi sognare/ sono un italiano

La Gazzetta Marittima

Livorno
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Sequestro 70 tonnellate materiali edilizia in porto Ancona

(ANSA) - ANCONA, 28 GEN - I funzionari dell' Agenzia Dogane e Monopoli

(Adm) e i militari della Guardia di Finanza, durante attività ispettive nel porto di

Ancona, hanno individuato, all' interno di tre autoarticolati sbarcati da una

motonave proveniente dall' Albania, un ingente quantitativo di materiale da

costruzione, quale cemento, malta, vernici e reti metalliche per edilizia

importato da tre società italiane, che è risultato non essere in regola con le

normative vigenti. Alcuni dei prodotti erano privi della marcatura CE oltre che

dell' indicazione dei dati identificativi dell' importatore italiano, mentre in altri il

marchio apposto e registrato dalla società italiana non era accompagnato,

come previsto, da un' appendice informativa utile ad individuare agevolmente l'

effettiva origine del prodotto. L' uso di marchi di aziende italiane su prodotti o

merci di importazione senza che sia indicato con caratteri evidenti il Paese o

luogo di fabbricazione o produzione e, in generale, l' errata informazione sull'

origine delle merci, danneggiano sia le corrette dinamiche del mercato, sia i

cittadini che vengono tratti in inganno circa la reale provenienza dei prodotti

acquistati, sottolineano Adm e Gdf. I controlli hanno portato al sequestro

amministrativo di oltre 68.800 kg di materiale da costruzione, e all' applicazione della sanzione pecuniaria da 10mila

euro a 250mila euro nei confronti dei rappresentanti legali delle società importatrici, con sede nelle provincie di

Monza-Brianza e Brescia. Le presenti attività di servizio confermano l' importanza dell' azione svolta dall' Agenzia

delle Accise, Dogane e Monopoli e dalle Fiamme Gialle a tutela della filiera di produzione dei beni e del Made in Italy,

nel rispetto delle Le presenti attivi regole di libera concorrenza e di tutela del consumatore. (ANSA).

Ansa

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Il primo portale d' informazione delle Marche

Nel corso dei consueti controlli al porto di Ancona, i funzionari dell' Agenzia

delle Dogane e i militari della guardia di finanza hanno individuato tre tir sbarcati

dal traghetto proveniente dallâ??Albania con un carico di cemento, malta,

vernici e reti metalliche per edilizia. L' ingente quantitativo di materiale da

costruzione, importato da tre societÃ italiane, Ã¨ risultato non essere in regola

con le normative vigenti. Alcuni dei prodotti infatti erano privi del marchio CE

oltre che dellâ??indicazione dei dati identificativi dellâ??importatore italiano,

mentre in altri il marchio apposto e registrato dalla societÃ italiana non era

accompagnato, come previsto, da unâ??appendice informativa utile ad

individuare agevolmente lâ??effettiva origine del prodotto. Pertanto l' intero

carico di quasi 69 tonnellate di materiale da costruzione Ã¨ stato posto sotto

sequestro; per i rappresentanti legali delle societÃ importatrici, con sede nelle

provincie di Monza-Brianza e Brescia, Ã¨ prevista l' applicazione di una

sanzione che va da 10mila a 250mila euro. Puoi commentare l' articolo su

Vivere Ancona.

Gomarche

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Il porto di Ancona celebra il ritorno in attività della banchina 22

L' esordio operativo è avvenuto con l' arrivo della nave general cargo NS Eve carica di alluminio

E' completamente operativa la banchina 22 nel porto d i  Ancona.  Lo  ha

annunciato con soddisfazione la port authority marchigiana celebrando il primo

attracco di una nave cargo, la NS Eve, in arrivo da Istanbul, caricate di 6 mila

tonnellate di alluminio destinate alle produzioni industriali locali. Sulla banchina

22, l' Autorità di sistema portuale del Mare Adriatico Centrale ha ricordato di

aver 'compiuto lavori di ristrutturazione e ammodernamento, che si sono

conclusi lo scorso maggio, a cui è seguita l' approvazione dei piani di security

per la facility della 22'.

Shipping Italy

Ancona e porti dell'Adriatico centrale
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Scilipoti plaude all'accordo Grimaldi Enel X

Il presidente della Compagnia Portuale Civitavecchia ne sottolinea l'importanza

Redazione

CIVITAVECCHIA L'accordo tra i l  Gruppo Grimaldi ed Enel X per la

decarbonizzazione ed elettrificazione dei porti ha suscitato positive reazioni

nel settore portuale. Tra queste, anche quella del presidente della Compagnia

Portuale Civitavecchia, Patrizio Scilipoti. Il porto di Civitavecchia deve

guardare speranzoso e con grande interesse all'accordo tra il Gruppo

Grimaldi ed ENEL X che prevede lo sviluppo di progetti basati su energie

rinnovabili, dichiara Scilipoti. La decarbonizzazione delle navi durante le soste

in porto, già intrapreso da tempo e con lungimiranza da Grimaldi, insieme alla

generazione distribuita e l'accumulo di energia elettrica che permetterebbero

l'efficienza energetica e la riduzione di emissioni presso le aree portuali non è

più rinviabile. Per la nostra salute, ma soprattutto per non perdere uno degli

ultimi treni per lo sviluppo del territorio. Il presidente della Compagnia

Portuale, inoltre, sostiene che lo scalo di Civitavecchia che sta pagando

ancora un prezzo troppo alto a causa della pandemia Covid-19, deve

necessariamente essere considerato, e scelto, come il luogo ideale dove far

sviluppare questi programmi innovativi. È infatti anche grazie a queste unioni

di intenti che la nostra comunità, portuale e cittadina, può guardare con più speranza al proprio futuro. Un futuro che

inevitabilmente, visto il contesto in cui siamo nati e cresciuti, deve necessariamente transitare attraverso uno sviluppo

sostenibile dal punto di vista ambientale, soprattutto oggi che è anche in parte finanziato dall'Europa. Come

presidente della Compagnia Portuale Civitavecchia non posso, quindi, che plaudire e supportare, come sto già

facendo, in ogni sede questa sinergia affinché si possa finalmente portare a compimento un progetto di sviluppo utile

sotto ogni punto di vista.

Messaggero Marittimo

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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Anche dall' Authority dei Trasporti nuove sanzioni a Tirrenia Cin

Sanzione da 114mila euro per condotte omissive e avvio di procedura da oltre un milione per disservizi, mentre in
Parlamento arriva un' interrogazione sul blocco dei Tfr di 100 ex dipendenti

Ai creditori di Cin - Compagnia Italiana di Navigazione, prossimamente

chiamati a esprimersi sulla proposta concordataria della società controllata da

Moby (estranea alla problematica di cui di seguito), potrebbe aggiungersi l'

Autorità di Regolazione dei Trasporti . Il Garante con sede a Torino, infatti, così

come recentemenete aveva fatto l' Autorità Garante per la Concorrenza e il

Mercato , ha appena irrogato una sanzione da 114mila euro a Cin, per non aver

risposto a una lunga teoria di richieste di approfondimenti da parte dell'

Authority: 'La Società, non ha adempiuto nei termini previsti dalle più volte

citate note di fornire le informazioni richieste, ostacolando, di fatto, l' esercizio

delle funzioni di vigilanza a tutela dei diritti dei passeggeri nel trasporto

marittimo'. Nella delibera Art si legge che 'le condotte omissive, riferite a n.19

richieste di informazioni, risultano tra loro distinte in quanto relative a mancati

riscontri aventi ad oggetto reclami diversi con scadenze diverse, riferiti a viaggi

svolti in tempi diversi, a rapporti di utenza individuali intervenuti con soggetti

distinti, nonché inerenti a una molteplicità di rotte'. Da cui il cumulo delle relative

sanzioni per un importo che complessivamente, tenuto già conto di una

riduzione accordata 'in considerazione delle condizioni economiche riferite al concordato preventivo in atto', arriva a

114mila euro, riducibile a 47.500 in caso di pagamento entro 30 giorni. Potrebbe però anche andare peggio per Cin in

relazione a un' altra procedura avviata a suo carico sempre da Art. Nel mirino questa volta i supposti disservizi

(denunciati all' authority da un paio di viaggiatori) legati alla cancellazione e alla posticipazione di un viaggio effettuato

lo scorso luglio dalla Moby Dada fra Cagliari e Civitavecchia. Alla compagnia sono imputate in questo caso violazioni

del regolamento inerenti agli obblighi di informazione, organizzazione di sistemazioni alberghiere e di viaggi

sostitutivi, di rimborso e notifica ai passeggeri. In considerazione dell' alto numero di quest' ultimi (oltre 1.600) all'

esito del procedimento la sanzione potrebbe andare (a seconda degli approfondimenti che Art condurrà) dai 166mila

euro a oltre 1 milione di euro, cifra che si ridurrebbe a 332.100 se Cin pagasse entro 60 giorni. Nel frattempo un paio

di giorni fa il deputato del Gruppo Misto Andrea Vallascas ha depositato un' interrogazione al Ministro del Lavoro

Andrea Orlando e a quello dello Sviluppo Economico Giancarlo Giorgetti per chiedere 'quali iniziative il Governo

intenda adottare, per quanto di competenza, anche di natura normativa, per sbloccare, ovvero accelerare la

liquidazione del trattamento di fine rapporto - somme depositate presso il Fondo di tesoreria dell' Inps - agli ex

dipendenti di Tirrenia-Cin; se non ritenga opportuno, per quanto di competenza, assumere iniziative volte a

promuovere interventi sostitutivi, da parte dell' Inps, al fine di anticipare la liquidazione

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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del Tfr'. Il riferimento è alla situazione di 'oltre 100 ex lavoratori dell' ex Tirrenia-Cin in attesa da anni della

liquidazione del trattamento di fine rapporto (Tfr) a causa dell' avvio, nel mese di giugno del 2020, su impulso dell'

azienda, delle procedure di concordato con continuità aziendale presso il tribunale fallimentare di Milano che ha

accolto la richiesta nel giugno del 2021'. Secondo Vallascas 'tra i pagamenti bloccati (dalle procedure concorsuali in

atto, ndr ) risultano anche quelli degli ex marittimi e amministrativi a cui spetta la liquidazione del Tfr, nonché altre

tipologie di benefici economici non ancora goduti (), trattamenti che non possono essere considerati né un debito né

un credito aziendale, ma si tratta di quella quota trattenuta mensilmente sul cedolino che viene pagata e versata al

fondo di tesoreria Inps'.

Shipping Italy

Civitavecchia, Fiumicino e Gaeta
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IL COMUNE COMUNICA - Roadshow SMAU Taranto 2022: il Comune di Bari riceve il
'Premio Innovazione SMAU 2022' per il programma MUVT in bici

Please Enter Your Name Here

(AGENPARL) - ven 28 gennaio 2022 ROADSHOW SMAU TARANTO 2022 IL

COMUNE DI BARI RICEVE IL 'PREMIO INNOVAZIONE SMAU 2022' PER IL

PROGRAMMA MUVT IN BICI Ieri, in occasione della tappa di Taranto del

Roadshow Smau, circuito di riferimento dell' ecosistema dell' innovazione

nazionale e internazionale, realizzato in collaborazione con ICE e Camera di

Commercio di Taranto, con il contributo dell' Autorità di Sistema Portuale del

Mar Ionio - Porto di  Taranto, il Comune di Bari, rappresentato da Rosa

Scaramuzzi, funzionario titolare POS Traffico e Mobilità IVOP, ha ritirato il

'Premio Innovazione 2022' per MUVT in Bici, il programma di monitoraggio per

il rimborso chilometrico realizzato attraverso l' app PIN BIKE, che attualmente

conta circa 1.500 iscritti. La misura, finalizzata a incentivare l' utilizzo della

bicicletta in alternativa alla vettura privata negli spostamenti urbani, a favorire il

decongestionamento della viabilità cittadina e a diffondere uno stile di vita più

sano, dal 2019 premia i cittadini baresi che utilizzano la bicicletta nelle tratte

casa-scuola e casa-lavoro con un rimborso fino a 20 cent di euro al chilometro,

per un massimo di 30 euro al mese per ciascun utente. La consegna del premio

è stata preceduta dal Tavolo di Lavoro 'Transizione energetica e sviluppo sostenibile', durante il quale è stato

presentato il programma MUVT, e dal live show 'Sostenibilità e transizione energetica: l' accoppiata vincente', in cui il

focus si è invece spostato sul progetto MUVT in Bici.

Agenparl

Taranto
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Roadshow SMAU Taranto 2022: il Comune di Bari riceve il Premio Innovazione SMAU 2022
per il programma MUVT in bici

28/01/2022 Ieri, in occasione della tappa di Taranto del Roadshow Smau,

Puglia Live

Taranto
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28/01/2022 Ieri, in occasione della tappa di Taranto del Roadshow Smau,

circuito di r i ferimento del lecosistema dell innovazione nazionale e

internazionale, realizzato in collaborazione con ICE e Camera di Commercio di

Taranto, con il contributo dellAutorità di Sistema Portuale del Mar Ionio - Porto

di Taranto, il Comune di Bari, rappresentato da Rosa Scaramuzzi, funzionario

titolare POS Traffico e Mobilità IVOP, ha ritirato il Premio Innovazione 2022

per MUVT in Bici, il programma di monitoraggio per il rimborso chilometrico

realizzato attraverso lapp PIN BIKE, che attualmente conta circa 1.500 iscritti.

La misura, finalizzata a incentivare lutilizzo della bicicletta in alternativa alla

vettura privata negli spostamenti urbani, a favorire il decongestionamento della

viabilità cittadina e a diffondere uno stile di vita più sano, dal 2019 premia i

cittadini baresi che utilizzano la bicicletta nelle tratte casa-scuola e casa-lavoro

con un rimborso fino a 20 cent di euro al chilometro, per un massimo di 30 euro

al mese per ciascun utente. La consegna del premio è stata preceduta dal

Tavolo di Lavoro Transizione energetica e sviluppo sostenibile, durante il quale

è stato presentato il programma MUVT, e dal live show Sostenibilità e

transizione energetica: l' accoppiata vincente, in cui il focus si è invece spostato sul progetto MUVT in Bici.
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Dalla Regione Calabria complimenti a Gioia Tauro

GIOIA TAURO Il porto è decisivo per il futuro della Calabria nella prospettiva

mediterranea ed europea. È quanto è stato ribadito dalla riunione tra il

presidente del Consiglio regionale della Calabria, Filippo Mancuso, e il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e

Ionio, Andrea Agostinelli, nei locali dell'ente a Gioia Tauro. Nel complimentarsi

personalmente con Agostinelli, Mancuso si è soffermato sul vistoso cambio di

marcia a Gioia Tauro, dovuto ad una governance di comprovata esperienza, ha

detto che fa ben sperare anche per l'accrescimento della competitività dei porti

di Crotone, Corigliano, Palmi e Vibo Valentia. Nel corso dell'incontro il

presidente dell'Autorità di Sistema Portuale dei Mari Tirreno Meridionale e

Ionio ha illustrato gli interventi, in itinere e in programmazione, pianificati

dall'Ente per garantire l'ulteriore crescita dello scalo di Gioia Tauro che

mantiene il primato nazionale nel settore del transhipment. Agostinelli ha altresì

evidenziato il risultato storico ottenuto attraverso la realizzazione del gateway

ferroviario, che incrementerà la competitività dello scalo in termini di

intermodalità, perché ha spiegato oltre il transhipment, i porti, ritenuti essenziali

alla società, rappresentano strategici collegamenti con ogni angolo del pianeta e centri logistici specializzati per la

spedizione di varie tipologie di merci se ben collegati al trasporto terrestre. Nel sottolineare l'importanza della sinergia

istituzionale, Agostinelli ha espresso la propria soddisfazione nel notare quanto i rappresentanti regionali riconoscano

al porto, dove ormeggiano le più grandi navi del mondo e che impegna 1500 portuali e, con l'indotto, dà occasioni di

lavoro a 3000 persone, l'importanza determinante per la crescita dell'intero territorio regionale. Nel corso dell'incontro,

l'attenzione è stata, altresì, posta sullo sviluppo di tutti gli scali interni alla circoscrizione dell'Ente (Crotone Corigliano

Calabro Vibo Valentia Taureana di Palmi) per i quali è costante l'interlocuzione con le rispettive Amministrazioni

comunali, le locali Camere di Commercio e gli stakeholders. A conclusione della visita, Mancuso si è soffermato su

quanto la nuova narrazione della Calabria deve contare su eccellenze come il porto di Gioia Tauro che, attraverso i

successi di cui dà prova, dimostra che il territorio calabrese ha tutto ciò che serve per agganciarsi alla ripresa globale

e contribuire alla ricostruzione dell'economia nazionale.

La Gazzetta Marittima

Gioia Tauro Crotone Corigliano Palmi Viibo Valentia
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Sbarca a Olbia con 12kg di cocaina pura per 2 mln, arrestato

Aveva tentato di nascondere lo stupefacente in un camion frigo contenente

pesce,  ma i l  f iu to dei  cani  ant idroga Bet ty ,  Ol iver  e Daf f ,  hanno

immediatamente individuato il trolley nella motrice del mezzo pesante, appena

sbarcato nel porto di Olbia. Un insospettabile e incensurato 55enne residente a

Decimomannu, nel Cagliaritano, dipendente di una ditta di trasporti ignara del

suo "secondo lavoro", è stato trovato in possesso di 12 kg di cocaina suddivisi

in panetti da un chilo ed è stato arrestato dagli uomini della Guardia di Finanza.

I controlli allo scalo Isola Bianca hanno riguardato in particolare il traffico merci

sbarcato dalla motonave proveniente da Livorno: l' attenzione dei militari si è

concentrata su un camion che aveva tentato inutilmente di defilarsi davanti ai

Finanzieri, guidati dal capitano Carlo Lazzari. La sostanza sequestrata, cocaina

purissima contraddistinta dal logo della bandiera nipponica, una volta tagliata

ed immessa sul mercato, avrebbe fruttato oltre due milioni di euro. Durante la

perquisizione nel domicilio dell' uomo, che viveva a casa della compagna -

anche lei ignara dei traffici del 55enne - hanno permesso di rinvenire circa 50

mila euro in contanti nascosti all' interno di una botola. L' uomo, che deve ora

rispondere dell' accusa di traffico di sostanze stupefacenti, s i trova ora nel carcere di Sassari a disposizione dell'

Autorità Giudiziaria di Tempio Pausania. Sono in corso le indagini della Gdf per cercare gli eventuali complici che

fornivano la cocaina nella Penisola e ritiravano la droga in Sardegna.

Ansa

Olbia Golfo Aranci
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Sbarca a Olbia con 12chili di cocaina del valore di due milioni di euro: un 55enne in
arresto

Redazione

OLBIA. La mattina del 27, presso il Porto 'Isola Bianca' di Olbia, le unità cinofile

del Gruppo della Guardia di Finanza impegnate nel dispositivo di contrasto al

traffico di sostanze stupefacenti, hanno tratto in arresto un uomo di 55 anni

residente nel cagliaritano , dipendente di una ditta di trasporti che, sbarcato alla

guida di un camion frigo contenente pesce, è stato trovato in possesso di 12

chili di cocaina suddivisi in panetti da un chilo. In particolare, nel corso di

specifici controlli posti in essere allo sbarco della motonave proveniente da

Livorno sui mezzi per il trasporto delle merci, l' attenzione degli operanti si

concentrava su un camion che tentava inutilmente di defilarsi al fine di evitare il

controllo. Durante l' approfondimento dei documenti i cani antidroga Betty,

Oliver e Daff, hanno immediatamente captato olfattivamente l' ingente

quantitativo di sostanza stupefacente riposto in un trolley all' interno della

cabina della motrice del camion. La sostanza sequestrata, cocaina purissima

contraddistinta dal logo della bandiera nipponica, una volta tagliata ed immessa

sul mercato, avrebbe fruttato oltre due milioni di euro. Al termine delle

operazioni, il soggetto è stato arrestato con l' accusa di traffico di sostanze

stupefacenti e posto a disposizione dell' Autorità Giudiziaria di Tempio Pausania che ne ha disposto l' immediata

traduzione presso il carcere di Sassari. Le perquisizioni svolte nel domicilio del soggetto hanno permesso di rinvenire

una somma di denaro contante pari a circa 50 mila euro in relazione alla quale sono in corso accertamenti. L' attività

posta in essere è da inquadrarsi nel dispositivo permanente di contrasto ai traffici illeciti, coordinato dal Comando

Provinciale di Sassari che interessa i principali punti di accesso al nord dell' Isola. L' Autorità Giudiziaria ha rilasciato il

nulla osta per la divulgazione agli Organi di informazione. © Riproduzione non consentita senza l' autorizzazione della

redazione.

Olbia Notizie

Olbia Golfo Aranci
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Fondi europei per i porti, "fuori Siracusa, dentro Gela, Messina e Licata"

gaetano scariolo

"Il porto-approdo di Targia non è stato inserito tra quelli che verranno

riqualificati attraverso i 10 milioni di euro stanziati dalla Regione, attingendo ai

fondi Pac". Lo denuncia il coordinatore di Siracusa della Lega, Enzo Vinciullo

che punta l' indice contro l' assessore regionale alle Infrastrutture, Marco

Falcone . L' attacco all' assessore Falcone "Nel mese di gennaio dello scorso

anno, in una delle tante visite che, ad oggi, non hanno partorito fatti, ma solo

parole, l' Assessore al ramo, dopo un giro in barca con il solito codazzo -

attacca i l  coordinatore di Siracusa della Lega , Enzo Vinciul lo - di

accompagnatori plaudenti, constatati gli ingenti danni subiti quasi 4 anni fa dal

molo di Targia, aveva sentenziato 'presto inizieranno i lavori di messa in

sicurezza'. Che sono i fondi Pac 2007-2013 I fondi Pac, piano di azione e

coesione, a cui fa cenno l' esponente della Lega, sono quelli del 2007-2013,

legati "al rafforzamento della dotazione infrastrutturale e tecnologica: la finalità

strategica prevalente è il riequilibrio e il rafforzamento di infrastrutture e reti

digitali" si legge nel documento che porta la firma dell' Unione Europea. Si

tratta di finanziamenti che servono ad accelerare i piani nazionali per

infrastrutture che sono in ritardo in quanto privi di copertura finanziaria. Soldi per Licata, Messina e Gela Dalle

informazioni fornite dal coordinatore di Siracusa della Lega, "i progetti finanziati sono cinque di cui due a Gela, per

quasi 7 milioni di euro: Lido la Conchiglia e Pontile Sbarcatoio". Ed ancora "2 a Messina: Contesse ex Samar e Mare

Grosso, 1 uno a Licata: Banchina dei Marinai di Italia". Porto di Targia Il Porto approdo di Targia, noto come Baia di

Santa Panagia, è legato al Petrolchimico di Siracusa, perché ormeggiano le petroliere. Non è certo un momento facile

per il Petrolchimico visto che Confindustria ed il deputato regionale della Lega, Giovanni Cafeo, hanno annunciato l'

imminente fuga del colosso russo Lukoil dopo la decisione del Governo di tagliare fuori dalla Transizione energetica le

industrie del petrolio. Pac 2014-2020 E' andata meglio a Siracusa sui fondi Pac 2014-2020: previsti 2.559.076,12 per

gli "interventi di miglioramento della connessione materiale tra i centri urbani e le aree portuali. Riqualificazione di

Porto Piccolo di Siracusa, approdo Santa Lucia e Riva Porto Lachio".

Blog Sicilia

Messina, Milazzo, Tremestieri, Villa San Giovanni
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Legittimi i bandi siciliani sui collegamenti marittimi con le isole minori

Caronte & Tourist perde i ricorsi sulle gare andate deserte e da rifare: nulla osta a che la Regione Siciliana fissi un'
età massima di 20 anni per le navi

Le gare sono andate come noto deserte , ma i bandi erano regolari. Lo ha

stabi l i to i l  Tar di  Palermo, bocciando l '  impugnazione da parte di

Caronte&Tourist di 4 dei 5 lotti (Egadi, Ustica, Pelagie, Pantelleria, per il lotto

delle Eolie il verdetto è stato rinviato per competenza al Tar di Catania) in cui la

Regione Siciliana aveva diviso l' affidamento quinquennale dei servizi

integrativi di collegamento marittimo con le isole minori, una procedura da 300

milioni di euro complessivi di valore che, previa proroga degli affidamenti

esistenti, pare sarà riproposta in una nuova differente formula . La clausola

oggetto di contenzioso, però, potrà esser mantenuta, stando ai giudici di primo

grado, che malgrado l' esito delle gare potesse far pensare a un venire meno

dell' interesse, hanno deciso di pronunciarsi nel merito proprio in vista della

futura procedura. Caronte contestava la legittimità della previsione di un' età

massima delle navi non superiore ai 20 anni, ma il Tar ha rilevato che 'le

argomentazioni e la produzione documentale di parte ricorrente non

consentano di pervenire ad una valutazione di manifesta irragionevolezza del

requisito richiesto dall' amministrazione'. Secondo i giudici, infatti, 'il richiesto

requisito, che impone di utilizzare navi costruite o 'ringiovanite' da meno di venti anni, è evidentemente volto ad

assicurare un livello qualitativo migliore del servizio oggetto di appalto'. E 'gli ulteriori corollari della tesi della

ricorrente, circa l' elevatissimo costo dell' opera di ringiovanimento delle navi, o il fatto che nel marcato non

esisterebbero operatori in grado di soddisfare il requisito richiesto, non vien sufficientemente provato con la

documentazione depositata'. Infine una frecciata alla passata gestione dei servizi proprio da parte di Caronte: 'Del

tutto non condivisibile è poi l' ulteriore argomento utilizzato dalla ricorrente secondo la quale l' irragionevolezza del

requisito richiesto dovrebbe trarsi dalla circostanza che in passato le gare svolte per il medesimo servizio non

richiedevano requisiti analoghi: come messo in rilievo dalla già citata nota dell' amministrazione del 4 ottobre 2021 n.

51754, è plausibile pensare che gli inconvenienti verificatisi in passato abbiano indotto l' amministrazione regionale a

introdurre, non irragionevolmente, il requisito in contestazione'. A.M.

Shipping Italy
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Porti di Augusta e Catania, via libera ai piani regolatori fermi da oltre 50 anni

gaetano scariolo

C' è il sì della Regione al Documento di programmazione strategica di sistema

predisposto dall' Autorità portuale della Sicilia orientale. Il provvedimento sarà

adesso rispedito al ministero delle Infrastrutture "ma si tratta di una presa d'

atto" spiega il deputato nazionale del M5S, Paolo Ficara. Nuovi Prg per

Augusta e Catania Il Documento consentirà la revisione dei Piani regolatori dei

porti di Augusta e di Catania , fermi rispettivamente al 1963 ed al 1978, per cui

sarà possibile ripensare allo sviluppo del sistema infrastrutturale, il cui volto è

totalmente cambiato rispetto al ventesimo secolo. "Il Documento la strategia di

sviluppo dei nostri porti in uno scenario internazionale. Un documento previsto

dall' ultima riforma del sistema portuale e che pochissime Autorità hanno

portato a termine. Tra queste quella di Augusta" sottolinea il parlamentare

nazionale del M5S Ficara. Il nodo sulla presidente dell' Autorità portuale L'

Autorità portuale della Sicilia orientale è ancora in fase commissariale, sotto la

gestione di Alberto Chiovelli, e si attende la nomina di un presidente. La

candidatura Montalto ed i no di FI e Lega La scelta del Governo nazionale

sarebbe caduta sull' attuale segretario generale dell' Autorità portuale, il

comandante del Porto in congedo Attilio Montalto, nome che piace al Movimento 5 Stelle ma sul quale sono piovute

critiche da parte della parlamentare nazionale di Forza Italia, Stefania Prestigiacomo, e del deputato regionale della

Lega, Giovanni Cafeo. "Sbloccati investimenti" "Negli ultimi mesi, l' attuale governance è riuscita a sbloccare

investimenti attesi da tempo ma finiti nel pantano delle beghe di quartiere. Attualmente sono in corso lavori per la

banchina container e la diga foranea del porto di Augusta, senza dimenticare il finanziamento inserito nel PNRR e che

permetterà di realizzare il collegamento ferroviario nel porto di Augusta" spiega il parlamentare nazionale del M5S,

Paolo Ficara. L' investitura di Montalto Il deputato nazionale del M5S, in un passaggio, "sposa", implicitamente, l'

ipotesi di una presidenza Montalto "Ridurre ad un discorso di appartenenze politiche sarebbe deleterio. Sono sempre

più convinto che il Ministero debba fare la propria scelta guardando a quanto si è riuscito a fare negli ultimi anni, dopo

lunghi periodi di immobilismo. Ed anche l' approvazione del DPSS ne è l' ulteriore esempio" conclude Ficara.
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Porto di Augusta, via libera al piano regolatore fermo al 1963 con l' ok al Dpss

Gianni Catania

Via libera dalla Regione Siciliana al Documento di Programmazione Strategica

di Sistema. "Un risultato positivo per l' Autorità di Sistema Portuale del Mare di

Sicilia Orientale (Augusta-Catania) che ha portato a termine il documento e che

potrà ora mette mano ai piani regolatori dei porti di Augusta e Catania, fermi

rispettivamente al 1963 ed al 1978", dice soddisfatto il vicepresidente della

Commiss ione  T raspor t i ,  Pao lo  F ica ra  (M5s) .  " I l  Documento  d i

Programmazione Strategica di Sistema definisce la strategia di sviluppo dei

nostri porti in uno scenario internazionale. Un documento previsto dall' ultima

riforma del sistema portuale e che pochissime Autorità hanno portato a

termine. Tra queste quella di Augusta", sottolinea il parlamentare siracusano.

"Negli ultimi mesi, l' attuale governance è riuscita a sbloccare investimenti attesi

da tempo ma finiti nel pantano delle beghe di quartiere. Attualmente sono in

corso lavori per la banchina container e la diga foranea del porto di Augusta,

senza dimenticare il finanziamento inserito nel PNRR e che permetterà di

realizzare il collegamento ferroviario nel porto di Augusta. Questi risultati

devono far riflettere tutti, e responsabilmente, sul senso da dare alla nuova

governance dell' Autorità, dopo questa positiva parentesi commissariale che si protrae da oltre un anno. Ridurre ad un

discorso di appartenenze politiche sarebbe deleterio. Sono sempre più convinto che il Ministero debba fare la propria

scelta guardando a quanto si è riuscito a fare negli ultimi anni, dopo lunghi periodi di immobilismo. Ed anche l'

approvazione del DPSS ne è l' ulteriore esempio. Sembra scontato dire che si deve puntare su competenza e

capacità, ma forse ripeterlo è bene. Vecchia politica e vecchie logiche la smettano di pensare che i porti siano il

giocattolo di casa. Il porto di Augusta, come quello di Catania, siano a servizio del territorio, delle imprese, dei

lavoratori e dello sviluppo a cui questa parte di Sicilia può e deve finalmente ambire dopo anni di retroguardia".

Siracusa Oggi

Augusta
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inCruises International celebra il 6° anniversario annunciando importanti traguardi di
crescita e promozioni di dirigenti

SAN JUAN, Porto Rico, Jan. 28, 2022 (GLOBE NEWSWIRE) -- Il 16 gennaio

2022 ricorre il 6° anniversario di inCruises International. L' anno scorso, la

pandemia globale ha continuato a impedire alcune attività crocieristiche nel

mondo, ma inCruises ha mostrato una notevole capacità di recupero e ha

realizzato una crescita positiva.La società ha registrato un avanzamento di

rango di 3.240 dei suoi Partner globali negli ultimi 24 mesi, tra questi 7 Partner

hanno raggiunto il rango più alto dell' azienda, il Board of Directors. In totale, la

società ha pagato ai suoi Partner quasi 100 milioni di dollari in commissioni e

bonus negli ultimi due anni. Ha inoltre incrementato i corsi di formazione della

leadership, i sistemi di supporto ai clienti e le piattaforme di prenotazione, il

tutto durante la pandemia."Siamo molto orgogliosi dei progressi che

continuiamo a fare nonostante la pandemia", ha affermato Frank Codina, il Co-

CEO di inCruises. "La cosa più importante per noi sono le migliaia di persone

che abbiamo aiutato a tornare a fare crociere negli ultimi due anni. Ci piace il

fatto che migliaia di nostri clienti continuino ad andare in crociera ogni

settimana e che ricevano un valore ineguagliabile per la vacanza che hanno

scelto", ha continuato.Con lo sguardo al futuro di inCruises, i suoi co-fondatori e co-CEO hanno recentemente

annunciato diverse promozioni importanti e anche un' aggiunta al loro comitato esecutivo per preparare l' ulteriore

sviluppo e la crescita dell' azienda.Tra i riconoscimenti e le promozioni dei dirigenti c' è stata quella di Kenneth

Hernández a Direttore Tecnologico. Hernández ha diretto le potenti piattaforme tecnologiche dell' azienda fin dai suoi

inizi.Anthony Varvaro, che negli ultimi due anni ha guidato con successo diverse iniziative cruciali per il continuo

avanzamento dell' azienda, è stato promosso a Direttore Finanziario.Steve Skidgel è stato promosso a Direttore

Commerciale. Dal suo arrivo nel febbraio 2020, la leadership e la saggezza di Steve sono state parte integrante della

crescita dell' azienda.Un' importante aggiunta è stata fatta anche al team esecutivo dell' azienda con la nomina di

Doug Corrigan come Direttore Marketing. Corrigan proviene da quasi due decenni di esperienza nel settore della

vendita diretta.Questi dirigenti si uniscono al Direttore Affari Legali Bruce Murdock nel Consiglio Direttivo di inCruises

guidato dai Co-CEO Michael Hutchison e Frank Codina.Questi importanti annunci segnano una nuova era di crescita

ed espansione per il Membership Club di viaggi leader nel mondo. Informazioni su inCruises International Dal 2016,

data del lancio del suo programma di punta la Membership, inCruises International è diventato il principale club

crocieristico con Membri e Partner in oltre 190 paesi in tutto il mondo. inCruises sta facendo la differenza in modo

sostanziale nella vita dei suoi Membri e si impegna a offrire in maniera etica l' opportunità di avere un' attività in

proprio al suo crescente team di Partner. La compagnia ha inoltre assunto l' impegno di svolgere un ruolo positivo di

cittadinanza
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aziendale globale sostenendo Mercy Ships, 4Ocean e la Make-a-Wish Foundation. Per far parte di questa

esper ienza,  v is i ta la pagina del la nostra opportuni tà d i  Business e d i  Membership a l l '  indi r izzo

h t tps : / /www. inc ru ises .com .  Con tac t :  Bea t r i z  D íaz  VázquezPub l i c  Re la t ions  &  Soc ia l  Med ia

Marketingbeatriz.diaz@incruises.com.

(Sito) Adnkronos
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CLIA, pubblicato il rapporto "2022 Prospettive sullo stato del settore crocieristico"

28 Jan, 2022 Washington - " 2022 Prospettive sullo stato del settore

crocieristico" è il rapporto annuale pubblicato oggi da CLIA - Cruise Lines

International Association - l' associazione mondiale del settore crocieristico che

analizza come l' industria crocieristica ha proseguito una ripresa responsabile

con protocolli collaudati e all' avanguardia, sottolinea il valore del turismo

crocieristico tanto per le comunità locali quanto per le economie nazionali di

tutto il mondo, e traccia i continui progressi del settore verso il raggiungimento

della neutralità carbonica. Il rapporto "2022 State of the Cruise Industry

Outlook' apre una riflessione sulla strada fatta dal settore, dato che le navi da

crociera oceaniche CLIA hanno accolto più di sei milioni di ospiti a bordo da

quando hanno ripreso le operazioni nel luglio 2020. "Mentre la nostra

attenzione per la salute e la sicurezza rimane una priorità" - ha spiegato in una

nota il presidente e CEO di CLIA, Kelly Craighead - "il nostro settore dimostra

di essere anche all' avanguardia nella sostenibilità ambientale e nella gestione

delle destinazioni" - "Il turismo costiero e marittimo rappresenta un importante

volano dell' economia, e noi continuiamo a collaborare con le destinazioni

crocieristiche per fare in modo che le comunità locali possano trarre vantaggi da un' attività turistica responsabile. I

nostri membri stanno anche investendo in nuove tecnologie e nuove navi, perseguendo l' obiettivo di avere crociere a

zero emissioni di carbonio entro il 2050". Nel report 2022 sono intervenuti attori di primo piano del settore - partner,

stakeholder e membri della comunità mondiale - Robert Courts, membro del parlamento e ministro per il trasporto

marittimo del Regno Unito; Mato Frankovi, sindaco di Dubrovnik; Laura McDonnell, proprietaria di un' attività

commerciale a Juneau, in Alaska; Alex Fraile, guida turistica a Palma di Maiorca, in Spagna; Danny Genung, CEO,

Harr Travel; e Mandy Goddard, M.Ed., CLIA Elite Cruise Counselor (ECC). Questi i temi principli del rapporto 2022:

Flotta del futuro. Entro il 2027, la flotta delle navi da crociera oceaniche CLIA rifletterà i progressi significativi nella

ricerca, da parte dell' industria delle crociere, di un futuro più pulito e più efficiente. Nel dettaglio: 26 navi da crociera

saranno alimentate tramite GNL 81% della capacità globale sarà equipaggiata di sistemi avanzati di trattamento delle

acque reflue 174 navi da crociera saranno dotate di impianti di alimentazione elettrica da terra Impatto economico

globale 2020. Rispetto al 2019, i dati economici del 2020 riflettono l' impatto di vasta portata della pandemia sulla più

ampia comunità crocieristica, oltre a sottolineare l' importanza del turismo crocieristico per le economie di tutto il

mondo. Nel dettaglio: 5,8 milioni di imbarchi passeggeri (-81%) 576.000 posti di lavoro supportati dalle crociere

(-51%) 63,4 miliardi di dollari americani di contributo economico totale (-59%) Progresso nella fase di ripartenza. I

protocolli leader del settore stanno facilitando la ripresa del turismo crocieristico in tutto il mondo, che di
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conseguenza sta favorendo il ritorno delle persone al proprio lavoro e rafforzando tanto le economie locali, quanto

quelle nazionali. Nel dettaglio: più del 75% della capacità delle navi da crociera oceaniche CLIA è tornata in servizio

quasi il 100% stima invece di tornare operativo entro il mese di agosto 2022 Valore del turismo croceristico. I turisti

che scelgono di viaggiare in crociera e il denaro che spendono nelle località che visitano creano posti di lavoro e

opportunità per le comunità locali di tutto il mondo. Nel dettaglio: per ogni 24 turisti si crea un lavoro a tempo pieno

ciascun passeggero spende una media pari a 750 dollari americani nelle città di scalo nel corso di una crociera della

durata di una settimana 6 turisti su 10 affermano di essere tornati in una città che avevano precedentemente visitato

facendo tappa durante un soggiorno in crociera Gestione della destinazione. La continua collaborazione con le

comunità locali nelle destinazioni visitate dalle navi da crociera rimane un aspetto fondamentale per il settore

crocieristico. Ciò vale anche per le località di Dubrovnik, in Croazia, le destinazioni greche di Corfù e Heraklion e la

città di Palma nelle Isole Baleari. Classe 2022. Si stima che le compagnie di crociera di tratte oceaniche CLIA

debutteranno con 16 nuove navi nel 2022, comprese cinque alimentate a GNL e nove navi da spedizione. La flotta del

2022 sarà dotata al 100% di sistemi avanzati di trattamento delle acque reflue.
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Assonautica: la Navigazione da diporto è un segmento del turismo

Assonautica chiede il riconoscimento della nautica da diporto, dei porti e degli

approdi, come vere e proprie strutture turistiche, non solo a parole, ma

prevedendo interventi di valorizzazione e promozione, il riconoscimento nelle

legislazioni regionali della figura dei Marina resort e una regolamentazione delle

locazioni all' ormeggio, cioè il noleggio delle barche per dormire a bordo.

Roma . Il Direttivo nazionale di Assonautica è convinto che la 'navigazione da

diporto' è a tutti gli effetti un segmento turistico importante. Si evince dai

programmi e dalle linee guida del 2022. In questa strategia si dovranno

adeguare tutte le sezioni territoriali in programmi e progetti con temi rilevanti

come la Blue Economy, come riportato dal PNRR, visto che proprio anni fa -

con la presidenza di Alfredo Malcarne - Assonautica anticipava i tempi

parlando di economia del mare. Oggi, il nuovo statuto rimette al centro del

dibattito anche la partecipazione di Unioncamere nazionale e il sistema delle

Camere di Commercio. Il nuovo statuto di Assonautica ribadisce il ruolo

istituzionale, rafforzato, che sarà ancora più interlocutorio con il Governo sui

temi centrali, non ultimo sulla sentenza di stato sulle concessioni demaniali.

Proprio, nella giornata odierna, il presidente nazionale di Assonautica, Giovanni Acampora, ha scritto una lettera

indirizzata al presidente della Conferenza delle Regioni e Province autonome Massimiliano Fedriga, con cui chiede di

sostenere, con il coinvolgimento dei presidenti delle Regioni, i ministri del Turismo, delle Infrastrutture e mobilità

sostenibili e dell' Economia e delle Finanze, una serie di proposte che puntano proprio a ottenere il nuovo status. Nella

lettera si propone e si richiede di considerare la 'navigazione da diporto' un segmento turistico alla stregua del turismo

enogastronomico o del mototurismo, e attivare la sua valorizzazione e promozione sia nell' hub digitale turistico

previsto dal Pnrr, sia nei piani di promozione del ministero e dell' Enit, attraverso un' istanza al ministro del Turismo.

Alle Regioni, Assonautica chiede di accelerare il recepimento nelle loro legislazioni della figura dei 'Marina resort'

come strutture turistico ricettive all' aria aperta con una armonizzazione delle diverse definizioni e classificazioni e

dando una 'chiara e condivisa regolamentazione alle nuove forme di ricettività turistica di static charter, o locazione all'

ormeggio, già molto diffuse a livello internazionale e presenti nella realtà italiana, come l' Albergo nautico diffuso, le

House Boat, il Bed & Boat'. Tali attività sono da riconoscere anche nel Codice della Nautica, tra le forme di uso

commerciale turistico delle unità da diporto. Infine, Assonautica chiede la 'definitiva considerazione delle Società di

charter nautico, quali società di servizi turistici'. Assonautica Italiana è stata istituita da Unioncamere nel 1971 per

promuovere la nautica da diporto, il turismo nautico e l' Economia del Mare. Ha sede a Roma, presso l' Unioncamere,

in piazza Sallustio. E' composta attualmente da 20 Camere di commercio,
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35 Assonautiche provinciali e una Unioncamere regionale. Soci sostenitori sono l' Unioncamere, l' Istituto

Tagliacarne e l' Ucina. Nel 2009 è stato firmato un protocollo d' intesa con la Fiv e la Lega Navale Italiana. Abele

Carruezzo.
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La compagnia britannica Ambassador Cruise Line ha comprato la nave AIDAMira

Ha una capacità di 1.200 passeggeri e di 500 membri dell' equipaggio Un

segnale di fiducia nella piena normalizzazione del settore delle crociere,

pesantemente colpito dagli effetti della pandemia di Covid-19, giunge dalla

nuova compagnia britannica Ambassador Cruise Line che ha annunciato l'

acquisizione di una seconda nave da affiancare alla Ambiance , l' unità di oltre

70mila tonnellate di stazza lorda della capacità di 1.400 passeggeri con cui la

società inglese ha iniziato l' attività. Si tratta della AIDAMira , nave da crociera

appartenente alla AIDA, il brand crocieristico tedesco che, attraverso Costa

Crociere, fa parte del gruppo americano Carnival Corporation. La nave è stata

costruita nel 1999 dai cantieri francesi Chantiers de l' Atlantique per la

compagnia Festival Crociere ( del 25 aprile 1998), in seguito fallita, per poi

essere ribattezzata Grand Mistral e quindi passare alla flotta di Costa Crociere

con il nome Costa neoRiviera e successivamente giungere alla AIDA. Come la

Ambience , la seconda nave che sarà ribattezzata Ambition verrà dedicata

principalmente alla fascia di clientela degli ultracinquantenni e, oltre che da

Tilbury come la Ambience , dall' estate 2023 effettuerà crociere con partenza

da altri porti inglesi. La Ambition , di 48mila tonnellate di stazza lorda, ha una capacità di 1.200 passeggeri e di 500

membri dell' equipaggio.
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Wärtsilä chiude il quarto trimestre del 2021 con un valore record dei nuovi ordini

La ripresa nel settore navale è rallentata dalla lenta ripartenza nel segmento

delle crociere Nel quarto trimestre del 2021 il gruppo finlandese Wärtsilä

Corporation ha incamerato nuovi ordini per un valore complessivo pari a 2,15

miliardi di euro che costituisce un incremento del +92% sullo stesso periodo

dell' anno precedente e il nuovo record storico relativo ad un periodo

trimestrale. Nel solo segmento d' attività dei sistemi di generazione di energia

per il settore navale Wärtsilä ha totalizzato nuovi ordini per complessivi 967

milioni di euro, con un incremento del +69% sul periodo ottobre-dicembre del

2020, di cui 659 milioni nel ramo di business dei motori ad uso navale (+50%) e

308 milioni nel ramo delle apparecchiature e sistemi ad uso navale (+132%). Al

31 dicembre scorso il valore del portafoglio ordini del gruppo si è attestato a

5,86 miliardi di euro, in crescita del +16% sul 31 dicembre 2020, di cui 3,04

miliardi relativi al solo settore delle soluzioni per il comparto marittimo (+13%),

inclusi 1,99 miliardi nel segmento dei motori (+8%) e 1,04 miliardi in quello delle

apparecchiature e sistemi (+22%). Nell' ultimo trimestre dello scorso anno il

gruppo finlandese ha registrato ricavi pari a 1,60 miliardi di euro (+31%), di cui

810 milioni nel segmento navale (+23%), un utile operativo di 144 milioni di euro (+60%), con un contributo di 82

milioni dal business navale (+44%), ed un utile netto di 85 milioni di euro (+54%). Nell' intero esercizio annuale 2021 i

ricavi sono ammontati a 4,78 miliardi di euro, con una crescita del +4% sull' esercizio precedente, di cui 2,52 miliardi

dal settore navale (-2%) con un apporto di 1,86 miliardi dal segmento dei motori (+7%) e di 654 milioni da quello delle

apparecchiature e sistemi navali (-19%). L' utile operativo di gruppo è stato di 314 milioni di euro (+55%) e l' utile netto

di 193 milioni di euro (+45%). Commentando l' evoluzione del mercato navale nel corso del 2021, il presidente e

amministratore delegato di Wärtsilä, Håkan Agnevall, ha specificato che il gruppo ha riscontrato «livelli di attività

differenti in diversi segmenti di navi. Il trend degli ordinativi di navi - ha spiegato - è complessivamente migliorato, in

gran parte trainato dalle navi portacontenitori. Nel contempo l' attività nei nostri principali segmenti navali è rimasta

relativamente bassa, in particolare nell' importante settore delle crociere. Nella seconda metà dell' anno i progressi nei

programmi di vaccinazione contro il Covid-19 e la revoca delle restrizioni di viaggio hanno accelerato la riattivazione

delle flotte di navi da crociera e di traghetti. La capacità della flotta crocieristica attiva è aumentata da circa il 20% alla

fine di giugno a circa il 70% alla fine di dicembre, il che sostiene le nostre future attività di servizio. Tuttavia le nuove

varianti del Covid-19 minacciano la ripresa».
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Nel 2020 gli imbarchi sulle navi da crociera delle flotte mondiali sono crollati del -81%

CLIA ritiene che nel 2022 le compagnie possano recuperare gran parte del

terreno perduto Il 2020 non è stato certo un anno facile per l' industria delle

crociere. Un anno in cui, dopo quella che sembrava un' incessante espansione

del settore che anno dopo anno registrava un notevole aumento dei vacanzieri

a bordo delle navi da crociera, la pandemia di Covid-19 ha provocato un

brusco arresto delle attività, tanto che il numero di passeggeri imbarcati è

crollato dai 29,7 milioni del 2019 a soli 5,8 milioni, per di più saliti a bordo delle

navi nei primi 2-3 mesi del 2020 quando ancora non erano state imposte a

livello mondiale le limitazioni alla mobilità adottate per contenere la crisi

sanitaria. Sullo sviluppo dell' industria nel 2020 è incentrato il rapporto annuale

"2022 State of the Cruise Industry Outlook" diffuso ieri dall' associazione

crocieristica internazionale Cruise Lines International Association (CLIA), che

evidenzia come l' emergenza sanitaria, oltre al ribasso del -81% degli imbarchi

di passeggeri, abbia comportato una forte diminuzione dei posti di lavoro

supportati dalle crociere, che sono diminuiti del -51% scendendo da 1,17

milioni nel 2019 a 576mila unità, così come una forte contrazione del contributo

delle crociere all' economia mondiale che è stato di 63,4 miliardi di dollari, il -59% rispetto all' anno precedente. Il

rapporto si sofferma anche sui progressi compiuti nella fase di ripartenza dell' industria delle crociere, che attualmente

registra più del 75% della capacità delle navi da crociera oceaniche delle compagnie associate alla CLIA tornata in

servizio, mentre è atteso entro il prossimo mese di agosto il ritorno alla piena operatività di tutta la capacità offerta

dalle flotte. Quest' anno, inoltre, è prevista l' entrata in servizio di 16 nuove navi delle compagnie della CLIA, incluse

cinque alimentate a gas naturale liquefatto e nove navi da spedizione, per complessive 272 navi delle compagnie

associate attive nel corso del 2022. Se per il 2022 l' associazione prevede che il numero di crocieristi che si

imbarcheranno su tutte le flotta mondiali sarà compreso tra il 78% - nello scenario peggiore - e il 101% - in quello

migliore - del numero del 2019, la CLIA ritiene che nel 2026 la crescita del numero di passeggeri sarà comunque

superiore del +12% rispetto ai livelli del 2019.
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Negli USA i costi di demurrage & detention sono notevolmente aumentati

Maffei: preoccupante, ma nel contesto della situazione di generale congestione

nei porti e nei network interni Nel 2021 sono aumentati notevolmente i ricavi

delle compagnie di navigazione containerizzate derivanti dalla raccolta dei costi

che questi vettori addebitano per le soste oltre il periodo di franchigia dei

container dentro e fuori i terminal portuali statunitensi, ovvero delle demurrage

and detention charges. Lo ha evidenziato il team di lavoro incaricato di

monitorare questi costi dalla Federal Maritime Commission (FMC), che ieri ha

presentato il proprio rapporto all' agenzia federale americana precisando che,

tuttavia, questo sviluppo non giunge inaspettato in considerazione dei volumi

record di scambi containerizzati e della situazione di congestione che

caratterizza la supply chain negli Stati Uniti che è esacerbata dalla carenza di

chassis, dagli insufficienti spazi di magazzino e dall' abbandono di carichi da

parte di alcuni operatori. «Il rilevante aumento delle spese di detention and

demurrage fatturate dalle compagnie - ha confermato il presidente della FMC,

Daniel Maffei - è certamente preoccupante, ma deve essere visto nel contesto

della situazione di generale congestione nei porti e nei network interni degli

Stati Uniti». Sottolineando che le norme poste in atto per contrastare la crescita di questi costi stanno avendo effetto,

Maffei ha precisato che, «tuttavia, i risultati dell' indagine mi confermano anche che abbiamo ancora molta strada da

fare e non dobbiamo recedere dalle nostre iniziative di contrasto o da introdurre ulteriori norme sulle detention &

demurrage raccomandate dal commissario Rebecca Dye».
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'Cruise Industry 2022 Outlook Report' di CLIA

evidenzia il valore del turismo crocieristico e la sua leadership in materia di

salute e sicurezza, sostenibilità ambientale e gestione delle destinazioni Il

rapporto presenta nuovi dati sull'impatto economico del 2020, tra cui

approfondimenti riguardanti la ripresa del settore dalla pandemia, il valore del

turismo crocieristico, e la leadership e i progressi in termini di turismo

responsabile e procedure marittime Washington, 28 gennaio 2022 - Cruise

Lines International Association (CLIA), la principale associazione di categoria

del settore crocieristico al mondo, ha pubblicato oggi il report annuale ' 2022

State of the Cruise Industry Outlook' . Il rapporto mostra come il settore

crocieristico ha proseguito una ripresa responsabile con protocolli collaudati e

all'avanguardia, sottolinea il valore del turismo crocieristico tanto per le

comunità locali quanto per le economie nazionali di tutto il mondo, e traccia i

continui progressi del settore verso il raggiungimento della neutralità

carbonica. Il rapporto '2022 State of the Cruise Industry Outlook' offre

l'opportunità di riflettere sulla strada fatta dal nostro settore, dato che le navi

da crociera oceaniche CLIA hanno accolto più di sei milioni di ospiti a bordo

da quando hanno ripreso le operazioni nel luglio 2020. Mentre la nostra attenzione per la salute e la sicurezza rimane

una priorità, il nostro settore dimostra di essere anche all'avanguardia nella sostenibilità ambientale e nella gestione

delle destinazioni, ha dichiarato Kelly Craighead, Presidente e CEO di CLIA. Il turismo costiero e marittimo

rappresenta un importante volano dell'economia, e noi continuiamo a collaborare con le destinazioni crocieristiche per

fare in modo che le comunità locali possano trarre vantaggi da un'attività turistica responsabile. I nostri membri stanno

anche investendo in nuove tecnologie e nuove navi, perseguendo l'obiettivo di avere crociere a zero emissioni di

carbonio entro il 2050. Il report 2022 presenta anche le riflessioni di partner del settore crocieristico e membri della

comunità di tutto il mondo, tra cui Robert Courts , membro del parlamento e Ministro per il trasporto marittimo del

Regno Unito; Mato Frankovi , Sindaco di Dubrovnik; Laura McDonnell , proprietaria di un'attività commerciale a

Juneau, in Alaska; Alex Fraile , guida turistica a Palma di Maiorca, in Spagna; Danny Genung , CEO, Harr Travel; e

Mandy Goddard , M.Ed., CLIA Elite Cruise Counselor (ECC). I punti salienti del rapporto includono: Flotta del futuro .

Entro il 2027, la flotta delle navi da crociera oceaniche CLIA rifletterà i progressi significativi nella ricerca, da parte

dell'industria delle crociere, di un futuro più pulito e più efficiente. Nel dettaglio: 26 navi da crociera saranno alimentate

tramite GNL 81% della capacità globale sarà equipaggiata di sistemi avanzati di trattamento delle acque reflue 174

navi da crociera saranno dotate di impianti di alimentazione elettrica da terra Impatto economico globale 2020 .

Rispetto al 2019, i dati economici del 2020 riflettono l'impatto di vasta portata della
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pandemia sulla più ampia comunità crocieristica, oltre a sottolineare l'importanza del turismo crocieristico per le

economie di tutto il mondo. Nel dettaglio: 5,8 milioni di imbarchi passeggeri ( -81% ) 576.000 posti di lavoro

supportati dalle crociere ( -51% ) 63,4 miliardi di dollari americani di contributo economico totale ( -59% ) Progresso

nella fase di ripartenza . I protocolli leader del settore stanno facilitando la ripresa del turismo crocieristico in tutto il

mondo, che di conseguenza sta favorendo il ritorno delle persone al proprio lavoro e rafforzando tanto le economie

locali, quanto quelle nazionali. Nel dettaglio: più del 75% della capacità delle navi da crociera oceaniche CLIA è

tornata in servizio quasi il 100% stima invece di tornare operativo entro il mese di agosto 2022 Valore del turismo

croceristico . I turisti che scelgono di viaggiare in crociera e il denaro che spendono nelle località che visitano creano

posti di lavoro e opportunità per le comunità locali di tutto il mondo. Nel dettaglio: per ogni 24 turisti si crea un lavoro a

tempo pieno ciascun passeggero spende una media pari a 750 dollari americani nelle città di scalo nel corso di una

crociera della durata di una settimana 6 turisti su 10 affermano di essere tornati in una città che avevano

precedentemente visitato facendo tappa durante un soggiorno in crociera Gestione della destinazione . La continua

collaborazione con le comunità locali nelle destinazioni visitate dalle navi da crociera rimane un aspetto fondamentale

per il settore crocieristico. Ciò vale anche per le località di Dubrovnik, in Croazia, le destinazioni greche di Corfù e

Heraklion e la città di Palma nelle Isole Baleari. Classe 2022 . Si stima che le compagnie di crociera di tratte

oceaniche CLIA debutteranno con 16 nuove navi nel 2022, comprese cinque alimentate a GNL e nove navi da

spedizione. La flotta del 2022 sarà dotata al 100% di sistemi avanzati di trattamento delle acque reflue.
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Crociere, mancano 24 milioni di passeggeri

Il 2020 ha trasfigurato il settore, che però non si è fermato. Lo State of the cruise industry outlook 2022 di CLIA
prevede per agosto il cento per cento dell' operatività. Tante le navi a gas e col cold ironing

a cura di Paolo Bosso A quasi due anni dalla pandemia il settore delle crociere

appare trasfigurato. Nel 2020 sono saliti a bordo di queste navi 5,8 milioni di

passeggeri, quasi 24 milioni in meno rispetto all' ultimo anno normale, il 2019,

quando sono stati movimentati all' incirca 30 milioni di passeggeri. Un calo dell'

80 per cento. L' ultimo rapporto ufficiale, quello delle compagnie crocieristiche

riunite nella Cruise Lines International Association (CLIA), che ha pubblicato lo

State of the cruise industry outlook 2022 , tratteggia un mercato che

probabilmente non tornerà mai più quello di prima. Che la flotta è quasi ferma

lo si vede anche dalle ore di lavoro dei cantieri sulle navi, dimezzati a circa 576

mila ore complessive nel 2020. Il contributo economico, cioè quanti soldi

portano nei porti delle città dove approdano le navi da crociera, è calato del 59

per cento a 63,4 miliardi di dollari. Ogni 24 crocieristi viene creato un

dipendente a tempo pieno a bordo. I passeggeri spendono mediamente 750

dollari nel corso di una settimana di viaggio, il 60 per cento dei quali ritorna a

fare una crociera. Il settore non sparirà ma sarà destinato a ridimensionari, a

ripensare il concetto di "crociera di massa" con migliaia di persone a bordo.

Aumentano le crociere in stile anni Novanta, lussuose, per poche persone e in posti esotici, ma in parte la crociera

resterà quella degli ultimi vent' anni: economica - nell' acquisto del pacchetto iniziale per salire a bordo - ma molto

meno affollata. Nel 2021 la situazione è migliorata, con tre quarti del naviglio tornato in servizio, anche se con

capacità di bordo contingentata a un quarto o dimezzata e con ciclici blank sailing (approdi annullati) per via dei

focolai. CLIA prevede che entro agosto di quest' anno tornerà operativa tutta la flotta mondiale, che conta intorno alle

320 navi, considerando i marchi principali. Cresce la sosteniblità delle navi, che si fanno sempre meno impattanti sull'

ambiente. Nel 2022 saranno 16 le navi nuove che debuterranno, di cui cinque alimentate a gas naturale liquefatto.

Attualmente in circolazione sono 26 le navi da crociera alimentate con questo carburante. Entro il 2027 CLIA calcola

che l' 81 per cento della flotta nella sua totalità avrà sistemi di trattamento delle acque reflue e 174 navi avranno

sistemi di connettività elettrica a terra, il cold ironing . Leggi lo State of the cruise industry outlook 2022 di CLIA -

credito immagine in alto.
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Caro soste container, FMC Usa: non è colpa degli armatori

Almeno negli Stati Uniti, stabilisce la Federal Maritime Commission, l' aumento di "demurrage" e "detention" è
dovuto ad altri fattori, come la congestione dei porti

a cura di Paolo Bosso Il grande aumento dei costi di sosta dei container che ha

caratterizzato il 2020 non è stata una speculazione delle compagnie marittime,

almeno negli Stati Uniti. Lo ha stabilito la Federal Maritime Commission (FMC),

dopo un' indagine avviata lo scorso anno che ha riguardato anche i costi dei

noli marittimi . L' aumento delle spese di controstallie ( demurrage ) e di sosta (

detention ) non è recente ma va avanti da diversi anni . La controstallia è la

tariffa che il commerciante paga per l' utilizzo del container all' interno del

terminal oltre il periodo di franchigia, la sosta è la tariffa che il commerciante

paga per l' utilizzo del container fuori dal terminal o dal deposito, oltre il periodo

di tempo libero. La conclusione della FMC è che il loro aumento è causato dalla

situazione di mercato, dalla logistica: la congestione del trasporto, le lunghe

attese fuori dai porti di navi e mezzi pesanti che hanno caratterizzato la fine del

2020 e parte del 2021, i ritardi nelle consegne e la carenza di materie prime.

Anzi, le compagnie marittime in questo caso sono venute incontro. «Il grande

aumento delle spese di sosta e controstallie fatturate dai vettori è certamente

preoccupante», afferma Daniel B. Maffei, presidente della FMC, «ma deve

essere visto nel contesto della situazione generale di congestione nei porti statunitensi e nelle reti interne. Le

compagnie marittime rinunciano anche a una percentuale molto più alta di tariffe», cosa che secondo Maffei dimostra

che la pressione esercitata negli ultimi anni, soprattutto a partire dal 2020, per ridurre gli eccessi stanno dando i loro

frutti. «Tuttavia - conclude - i risultati dell' audit mi dicono anche che abbiamo molta strada da fare e non dobbiamo

rinunciare nemmeno ai nostri sforzi o ad altre regole sulle soste e le controstallie raccomandate».

Informazioni Marittime

Focus



 

sabato 29 gennaio 2022

Riproduzione autorizzata licenza Ars Promo---press 2013-2020 Pagina 81

[ § 1 8 9 3 4 1 5 5 § ]

Enel X e Grimaldi insieme per il cold ironing

ROMA Elettrificazione dei porti, progetti sviluppati grazie alle energie

rinnovabili come fotovoltaico ed eolico, condivisione di analisi sul cold

ironing ed elaborazione di modelli di business sostenibili basati anche su

sistemi di accumulo (batterie) sia a bordo che a terra: sono questi gli

obiettivi del protocollo d'intesa siglato da Enel X e Grimaldi Euromed,

società del Gruppo Grimaldi. La collaborazione mette a fattor comune le

informazioni, il know-how e l'esperienza legati allo sviluppo di infrastrutture

per gli impianti di cold ironing nei più importanti porti del Paese, oggetto dei

finanziamenti previsti nel quadro del Piano Nazionale di Ripresa e

Resilienza. La collaborazione con Grimaldi dichiara Augusto Raggi,

responsabile di Enel X Italia darà un ulteriore impulso al processo di

decarbonizzazione ed elettrificazione dei porti. Con questo accordo

vogliamo intraprendere un percorso virtuoso in un settore strategico per il

Paese e la preparazione di studi congiunti, propedeutici a progettare modelli

di business che siano anzitutto sostenibili, sono coerenti con la mission di

Enel X e con i l  suo costante impegno volto al l 'elettr i f icazione e

all'efficientamento energetico anche in ambito marittimo e portuale. L'accordo siglato con Enel X permetterà al

Gruppo Grimaldi di consolidare il cammino di decarbonizzazione delle proprie navi durante le soste in porto già

intrapreso da tempo afferma Emanuele Grimaldi, amministratore delegato del Gruppo Grimaldi. Il Gruppo Grimaldi, da

sempre impegnato nella continua riduzione delle emissioni delle proprie navi è infatti pioniere nella Zero Emission in

Port, avendo già installato a bordo di diverse sue navi enormi batterie che permettono di non emettere alcuna

sostanza nociva in atmosfera durante la sosta in porto. La collaborazione con Enel X permetterà di estendere tale

possibilità anche a navi non dotate di batterie, permettendo così alla flotta Grimaldi di confermare la propria

leadership nel settore. Enel X e Grimaldi effettueranno analisi congiunte che avranno come oggetto sia le navi che i

terminal, e in particolare riguarderanno la generazione distribuita e l'accumulo di energia elettrica sia a bordo nave che

nelle strutture a terra. A queste si aggiungono anche quelle sull'efficienza energetica e la riduzione di emissioni presso

le aree marittime e portuali, soluzioni di cold ironing per l'alimentazione elettrica delle navi in banchina, e la gestione e

l'ottimizzazione degli scambi energetici sia all'interno che all'esterno delle infrastrutture.
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'Cruise Industry 2022 Outlook Report' di CLIA

29 gennaio 2022 - Cruise Lines International Association (CLIA), la principale

associazione di categoria del settore crocieristico al mondo, ha pubblicato ieri

il report annuale '2022 State of the Cruise Industry Outlook'. Il rapporto mostra

come il settore crocieristico ha proseguito una ripresa responsabile con

protocolli collaudati e all' avanguardia, sottolinea il valore del turismo

crocieristico tanto per le comunità locali quanto per le economie nazionali di

tutto il mondo, e traccia i continui progressi del settore verso il raggiungimento

della neutralità carbonica. "Il rapporto '2022 State of the Cruise Industry

Outlook' offre l' opportunità di riflettere sulla strada fatta dal nostro settore, dato

che le navi da crociera oceaniche CLIA hanno accolto più di sei milioni di ospiti

a bordo da quando hanno ripreso le operazioni nel luglio 2020. Mentre la nostra

attenzione per la salute e la sicurezza rimane una priorità, il nostro settore

dimostra di essere anche all' avanguardia nella sostenibilità ambientale e nella

gestione delle destinazioni", ha dichiarato Kelly Craighead, Presidente e CEO

di CLIA. "Il turismo costiero e marittimo rappresenta un importante volano dell'

economia, e noi continuiamo a collaborare con le destinazioni crocieristiche

per fare in modo che le comunità locali possano trarre vantaggi da un' attività turistica responsabile. I nostri membri

stanno anche investendo in nuove tecnologie e nuove navi, perseguendo l' obiettivo di avere crociere a zero

emissioni di carbonio entro il 2050".
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CLIA, pubblicato il report annuale '2022 State of the Cruise Industry Outlook'

Redazione Seareporter.it

Il rapporto presenta nuovi dati sull' impatto economico del 2020, tra cui

approfondimenti riguardanti la ripresa del settore dalla pandemia, il valore del

turismo crocieristico, e la leadership e i progressi in termini di turismo

responsabile e procedure marittime. Washington, 28 gennaio 2022 - Cruise

Lines International Association (CLIA), la principale associazione di categoria

del settore crocieristico al mondo, ha pubblicato oggi il report annuale ' 2022

State of the Cruise Industry Outlook' . Il rapporto mostra come il settore

crocieristico ha proseguito una ripresa responsabile con protocolli collaudati e

all' avanguardia, sottolinea il valore del turismo crocieristico tanto per le

comunità locali quanto per le economie nazionali di tutto il mondo, e traccia i

continui progressi del settore verso il raggiungimento della neutralità carbonica.

"Il rapporto '2022 State of the Cruise Industry Outlook' offre l' opportunità di

riflettere sulla strada fatta dal nostro settore, dato che le navi da crociera

oceaniche CLIA hanno accolto più di sei milioni di ospiti a bordo da quando

hanno ripreso le operazioni nel luglio 2020. Mentre la nostra attenzione per la

salute e la sicurezza rimane una priorità, il nostro settore dimostra di essere

anche all' avanguardia nella sostenibilità ambientale e nella gestione delle destinazioni", ha dichiarato Kelly Craighead,

Presidente e CEO di CLIA. "Il turismo costiero e marittimo rappresenta un importante volano dell' economia, e noi

continuiamo a collaborare con le destinazioni crocieristiche per fare in modo che le comunità locali possano trarre

vantaggi da un' attività turistica responsabile. I nostri membri stanno anche investendo in nuove tecnologie e nuove

navi, perseguendo l' obiettivo di avere crociere a zero emissioni di carbonio entro il 2050. Il report 2022 presenta

anche le riflessioni di partner del settore crocieristico e membri della comunità di tutto il mondo, tra cui Robert Courts ,

membro del parlamento e Ministro per il trasporto marittimo del Regno Unito; Mato Frankovi , Sindaco di Dubrovnik;

Laura McDonnell , proprietaria di un' attività commerciale a Juneau, in Alaska; Alex Fraile , guida turistica a Palma di

Maiorca, in Spagna; Danny Genung , CEO, Harr Travel; e Mandy Goddard , M.Ed., CLIA Elite Cruise Counselor

(ECC). I punti salienti del rapporto includono: Flotta del futuro . Entro il 2027, la flotta delle navi da crociera oceaniche

CLIA rifletterà i progressi significativi nella ricerca, da parte dell' industria delle crociere, di un futuro più pulito e più

efficiente. Nel dettaglio: 26 navi da crociera saranno alimentate tramite GNL 81% della capacità globale sarà

equipaggiata di sistemi avanzati di trattamento delle acque reflue 174 navi da crociera saranno dotate di impianti di

alimentazione elettrica da terra Impatto economico globale 2020 . Rispetto al 2019, i dati economici del 2020

riflettono l' impatto di vasta portata della pandemia sulla più ampia comunità crocieristica, oltre a sottolineare l'

importanza del turismo crocieristico per le economie di tutto il mondo. Nel
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dettaglio: 5,8 milioni di imbarchi passeggeri ( -81% ) 576.000 posti di lavoro supportati dalle crociere ( -51% ) 63,4

miliardi di dollari americani di contributo economico totale ( -59% ) Progresso nella fase di ripartenza . I protocolli

leader del settore stanno facilitando la ripresa del turismo crocieristico in tutto il mondo, che di conseguenza sta

favorendo il ritorno delle persone al proprio lavoro e rafforzando tanto le economie locali, quanto quelle nazionali. Nel

dettaglio: più del 75% della capacità delle navi da crociera oceaniche CLIA è tornata in servizio quasi il 100% stima

invece di tornare operativo entro il mese di agosto 2022 Valore del turismo croceristico . I turisti che scelgono di

viaggiare in crociera e il denaro che spendono nelle località che visitano creano posti di lavoro e opportunità per le

comunità locali di tutto il mondo. Nel dettaglio: per ogni 24 turisti si crea un lavoro a tempo pieno ciascun passeggero

spende una media pari a 750 dollari americani nelle città di scalo nel corso di una crociera della durata di una

settimana 6 turisti su 10 affermano di essere tornati in una città che avevano precedentemente visitato facendo tappa

durante un soggiorno in crociera Gestione della destinazione . La continua collaborazione con le comunità locali nelle

destinazioni visitate dalle navi da crociera rimane un aspetto fondamentale per il settore crocieristico. Ciò vale anche

per le località di Dubrovnik, in Croazia, le destinazioni greche di Corfù e Heraklion e la città di Palma nelle Isole

Baleari. Classe 2022 . Si stima che le compagnie di crociera di tratte oceaniche CLIA debutteranno con 16 nuove navi

nel 2022, comprese cinque alimentate a GNL e nove navi da spedizione. La flotta del 2022 sarà dotata al 100% di

sistemi avanzati di trattamento delle acque reflue.
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Migliori e peggiori

Londra: Carnival si muove verso il basso

(Teleborsa) - Si muove in profondo rosso la società con sede a Miami

proprietaria di Costa Crociere, che è in forte flessione, mostrando una perdita

del 5,46% sui valori precedenti. Lo scenario su base settimanale di Carnival

rileva un allentamento della curva rispetto alla forza espressa dal FTSE 100.

Tale ripiegamento potrebbe rendere il titolo oggetto di vendite da parte degli

operatori. Per il medio periodo, le implicazioni tecniche assunte da Carnival

restano ancora lette in chiave negativa. Qualche segnale di miglioramento

emerge invece per l'impostazione di breve periodo, letto attraverso gli

indicatori più veloci che evidenziano una diminuzione della velocità di discesa.

Possibile a questo punto un rallentamento della discesa in avvicinamento a

1.302,8 centesimi di sterlina (GBX). La resistenza più immediata è stimata a

1.324,3. Le attese sono per una fase di reazione intermedia tesa a

riposizionare il quadro tecnico su valori più equilibrati e target a 1.345,8, da

raggiungere in tempi ragionevolmente brevi. Le indicazioni sono da

considerarsi meri strumenti di informazione, e non intendono in alcun modo

costituire consulenza finanziaria, sollecitazione al pubblico risparmio o

promuovere alcuna forma di investimento. (A cura dell'Ufficio Studi Teleborsa)
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Migliori e peggioriTrasportiTurismo

New York: i venditori si accaniscono su Royal Caribbean Cruises

(Teleborsa) - Affonda sul mercato la seconda più grande compagnia di crociere

al mondo , che soffre con un calo del 3,42%. Lo scenario su base settimanale

di Royal Caribbean Cruises rileva un allentamento della curva rispetto alla forza

espressa dal World Luxury Index . Tale ripiegamento potrebbe rendere il titolo

oggetto di vendite da parte degli operatori. Lo status tecnico di Royal

Caribbean Cruises mostra segnali di peggioramento con area di supporto

fissata a 72,2 USD, mentre al rialzo l' area di resistenza è individuata a 75,49.

Per la prossima seduta potremmo assistere ad un nuovo spunto ribassista con

target stimato verosimilmente a 71,04. Le indicazioni sono da considerarsi

meri strumenti di informazione, e non intendono in alcun modo costituire

consulenza finanziaria, sollecitazione al pubblico risparmio o promuovere

alcuna forma di investimento. (A cura dell'Ufficio Studi Teleborsa)
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Ambassador non è partita e già compra un' altra nave

Monfalcone - Ambassador Cruise Line, marchio premium dedicato al mercato

britannico fondato da ex dirigenti della fallita Cmv, ha annunciato l' acquisto

dalla compagnia tedesca Aida Kreuzfahrten (gruppo Costa Crociere) della

piccola "AidaMira" (già "Costa NeoRiviera") che però debutterà con il nuovo

marchio nel 2023, con il nome di "Ambition": questo può essere interpretato

come un segnale di fiducia nella normalizzazione del settore delle crociere,

pesantemente colpito dagli effetti della pandemia. La compagnia Ambassador

è ancora in attesa di partire con la sua prima nave da 70 mila tonnellate di

stazza lorda, parliamo dell' attuale "Satoshi", che verrà ribattezzata "Ambience"

e che attualmente si trova a Fiume nel cantiere Viktor Lenac per i lavori di

trasformazione. Questa nave è molto legata al nostro Paese, visto che è stata

la seconda unità da crociera realizzata da Fincantieri dopo il suo rientro nel

mercato delle costruzioni passeggeri. Venne consegnata dal cantiere di

Monfalcone nel 1991 con il nome di "Regal Princess": «Siamo lieti della

calorosa accoglienza riservata all' introduzione di Ambassador Cruise Line sul

mercato. L' aggiunta di Ambition alla flotta riflette la nostra fiducia e la volontà

di investire nel futuro e nel settore crocieristico. Siamo particolarmente entusiasti di offrire opzioni di partenza

regionali per la nostra nuova nave nel 2023, offrendo anche agli ospiti che viaggiano da London Tilbury una più ampia

scelta di partenze. Chiaramente, siamo tutti concentrati sul successo della stagione inaugurale di "Ambience" che

inizierà ad aprile di quest' anno, ma siamo certi che gli ospiti, così come i nostri partner commerciali, saranno

entusiasti di conoscere i piani di crescita di Ambassador» dice l' amministratore delegato della compagnia, Christian

Verhounig. Secondo quanto fanno sapere a Ambassador, le due navi offriranno crociere no-fly rivolte principalmente

al mercato degli ultracinquantenni britannici. Oltre a Londra Tilbury, "Ambtion" offrirà una programmazione inaugurale

che comprenderà partenze dai porti di Newcastle, Dundee, Belfast, Liverpool, Bristol e Falmouth, questo per

consentire agli ospiti di tutto il Regno Unito di avere una distanza più breve da percorrere per provare il servizio di

Ambassador. Tutto questo in linea con i principi del turismo crocieristico di prossimità che le compagnie si sono

dovute reinventare dopo la pandemia. La nuova nave della flotta da 48 mila tonnellate di stazza lorda sarà in grado di

ospitare al suo interno fino a un massimo di 1.200 passeggeri in 714 cabine, 125 delle quali con balcone privato. Tra i

servizi di bordo anche due ristoranti principali, due punti ristoro, una caffetteria in stile bistrot, quattro bar e saloni e un

pub. La nave è stata costruita e consegnata nel 1999 dai cantieri francesi Chantiers de l' Atlantique per la compagnia

Festival Crociere, in seguito fallita, per poi essere ribattezzata "Grand Mistra"l con il passaggio a Iberocruceros.

Dopo che Carnival Corporation ha deciso di chiudere questo marchio dedicato al mercato spagnolo , la nave è

passata a
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Costa Crociere con il nome "Costa neoRiviera": infine ha subìto l' ultimo intensivo refitting nel 2019 prima di

aggiungersi alla flotta Aida con il nome di "AidaMira". Quest' ultima faceva parte delle quattro piccole navi Aida

dedicate al programma Aida Selections (viaggi ricercati di lunga durata). Due di queste sono state vendute da

Carnival Corporation nel corso del suo programma di dismissione delle navi meno efficienti per far fronte alla crisi

dovuta alla pandemia, così oggi il brand tedesco era rimasto con solo "AidaVita" e "AidaAura" a disposizione per

questi viaggi così particolari. Per questo motivo la più grande "AidaSol" si aggiungerà a questo programma e

diventerà nell' ottobre di quest' anno la prima nave di classe Sphinx a intraprendere un giro del mondo di 117 giorni a

partire del prossimo ottobre.
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Cantieri navali, Pechino investe ancora in Europa

Il titolare del cantiere Balk ha dichiarato alla stampa olandese che l' acquisizione è urgente e necessaria affinché l'
azienda possa tenere il passo con la concorrenza

Sono passati pochi giorni dalla dichiarazione dello stato d' insolvenza dei

cantieri tedeschi Meyer Werften, controllati dal colosso cinese Genting. Il

fallimento ha rappresentato uno smacco per le ambizioni cinesi di avere una

cantieristica navale a livello di qualità di quelle europee, ma le iniziative di

Pechino non si fermano e continuano a generare preoccupazione nel Vecchio

Continente. Il partito olandese Cda ha presentato interrogazioni nel proprio

Parlamento nazionale sul fatto che il cantiere nautico Balk Shipyards sia andata

in mani cinesi. Il partito vuole che sia reso pubblico quanto si sa dell'

acquisizione e se gli stabilimenti di Balk rimarranno nella città olandese di Urk. Il

partito di opposizione vuole sapere cosa pensa il governo dell' acquisizione del

cantiere da parte di una società di investimento cinese. Inoltre chiede di sapere

esattamente da dove viene lo Zhongying International Holding Group e su quali

settori la holding del gruppo è più impegnata. Un' altra questione è se l'

acquisizione rispetti la legge che fissa i criteri sulla sicurezza degli investimenti,

delle fusioni e delle acquisizioni. Il titolare del cantiere, Daan Balk, ha

recentemente dichiarato alla stampa olandese che l' acquisizione è urgente e

necessaria affinché l' azienda possa tenere il passo con la concorrenza. L' acquisizione da parte dei cinesi significa

un' enorme iniezione di capitale nella società affinché in futuro possano essere costruite navi più grandi: "La nostra

capacità è di circa cinquanta metri di lunghezza per un' imbarcazione. In futuro costruiremo navi tra i cinquanta e gli

ottanta metri". Il proprietario del cantiere navale olandese vuole cedere le quote di capitale alla società cinese

Zhongying International Holding Group, dopo 224 anni in cui la proprietà è rimasta sempre nelle mani della famiglia

Balk. Con l' acquisizione spera di ottenere l' iniezione finanziaria necessaria per un' espansione delle strutture di Balk

Shipyard, oltre a offrire a Zhongying International Holding Group un centro di servizi del Nord Europa per le sue altre

partecipazioni marittime. "Ero il proprietario al 100% e l' amministratore delegato, e rappresento la settima

generazione dopo 224 anni", afferma Balk, che aggiunge: 'Quindi è stata una decisione molto difficile, soprattutto se

considero che ho tre figli a casa. Uno di loro ha studiato economia e uno è ingegnere. Quindi, sì, potenzialmente

hanno interesse, ma il mondo sta cambiando". Il timore per l' arrivo dei cinesi ha avuto largo spazio anche in Italia

negli scorsi anni, con l' acquisizione dei cantieri Ferretti da parte del gruppo cinese Shig-Weichai nel 2012. In

particolare aveva creato reazioni politiche la concessione ottenuta da Ferretti nel porto di Taranto ben otto anni dopo

l' acquisizione cinese, nel 2020. Polemiche che non hanno fermato la determinazione dell' Autorità portuale nel portare

avanti l' assegnazione. Proprio lo scorso 23 dicembre inoltre è arrivata lo sblocco da parte del Cipess (Comitato
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interministeriale per la programmazione economica e lo sviluppo sostenibile) del governo italiano delle risorse (14,2

milioni di euro) per l' installazione di un sito produttivo Ferretti a Taranto. La delibera del Cipess rende possibile la

realizzazione di un cantiere nautico di oltre 65.500 metri quadrati coperti su un' estensione totale dell' area di circa

220.000 mq, in grado di assicurare un impatto occupazionale diretto di oltre 200 addetti oltre alle ricadute s ull' indotto

del territorio.
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